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Gil Pereira comemora leilão de linhas de 
transmissão que vai gerar 24,5 mil empregos

Recupera Minas já 
atendeu 58 mil 
desabrigados pelas 
chuvas
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A assembleia Legislativa de Minas foi palco na 
tarde desta 5ª feira, (30), do 1º Ato Público dos Vi-
gilantes – ato de conscientização e valorização da 
categoria. E Minas Gerais deu a largada a esse im-
portante passo da classe que luta por várias con-
quistas, cujo lema é: “A Segurança começa através 
de todos nós e da nossa união”. Organizador do 
evento e apoiador da causa, o deputado estadual 
Carlos Pimenta é também o autor do Projeto de 
Lei 3808/2022 que reconhece à atividade exercida 
pelos vigilantes contratados por empresa de Se-
gurança Privada.

O MDR lançou, nesta quinta-feira (30), o 
Projeto de Desenvolvimento Federativo, inicia-
tiva do Governo Federal para estimular o de-
senvolvimento na área de atuação da Superin-
tendência do Desenvolvimento do Nordeste 
(Sudene), que inclui seis cidades do Norte de 
Minas. Nesta primeira etapa, foram seleciona-
das 66 cidades para integrar o projeto. Entre 
os municípios estão Montes Claros, Glaucilân-
dia, Guaraciama, Olhos-d’ Água, Lassance e 
Riacho dos Machados.

“Enfim, chegou a hora! A Expomontes está de volta depois de quase três anos longos. O clima é de esperança com a retomada 
presencial dos negócios, do trabalho, dos shows”, disse José Moacyr Basso, Presidente da Sociedade Rural de Montes Claros. Con-
siderada uma das maiores feiras agropecuárias de Minas, a Exposição começa nesta sexta-feira (1º) e vai até o dia 10, no Parque 
de Exposições João Alencar Athayde, em Montes Claros. 

Prefeitura de Pirapora 
reinaugura UBS do 
bairro São João
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Carlos Pimenta promove 
Ato Público na ALMG em 
prol dos vigilantes

48ª Expomontes tem início nesta 
sexta-feira (1º), no Parque João 
Alencar Athayde

GUSTAVO SILVAMDR lança projeto 
de estímulo ao 
desenvolvimento na 
área da Sudene

REGIONAL 5

Uma excelente notícia para o Estado, especialmente a região Norte! “Nesta quinta-feira 
(30), o resultado da licitação realizada pela Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel), 
referente aos lotes 1 a 3, trará investimento total estimado em R$ 12,27 bilhões e geração 
de 24.545 empregos diretos, durante a construção dos empreendimentos em municípios 
norte-mineiros, principalmente”, celebrou o deputado Gil Pereira. 

REGIONAL 5 REGIONAL 5

ECO135/ DIVULGAÇÃO

A concessionária que administra a BR-135 
assinou na quarta-feira (29), o 1º Termo Aditi-
vo ao Contrato Setop 004/2018, por meio da 
Secretaria de Estado de Infraestrutura e Mo-
bilidade (Seinfra), para assumir a construção 
e melhorias do trecho leste do Anel Viário de 
Montes Claros.

Concessionária incorpora trecho leste do Anel 
Rodoviário de Montes Claros 

AGRONEGÓCIO 9 POLÍTICA 4

POLÍTICA 4

DIVULGAÇÃO

O senador e pré-candidato ao governo de Minas Ge-
rais, Carlos Viana (PL) terá agendas em Montes Claros, 
Serro e Diamantina na sexta-feira (1º) e no sábado (2). 
Viana terá reunião com o prefeito Juscelino Brasiliano Ro-
que, vereadores e lideranças políticas da região. 

Carlos Viana participa de 
eventos Diamantina, Serro e 
Montes Claros
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Para muitas pessoas, é extremamente comum associar o setor de 
franquias especificamente ao mercado de alimentação. Obviamente, 
há uma série de outros segmentos da economia que se valem desse 
modelo de negócios para expandir atuação de maneira uniforme e 
um deles é o de Saúde. De acordo com a Associação Brasileira de 
Franchising (ABF), o segmento de Saúde, Beleza e Bem-Estar atingiu 
crescimento superior a 10,5% em 2021. 

As franquias de saúde se mostram como um segmento de alta ne-
cessidade. Do ponto de vista do consumidor, são um ótimo negócio 
uma vez que as marcas costumam oferecer serviços a preços mais 
econômicos do que clínicas particulares e convênios médicos. 

No caso dos profissionais, são negócios interessantes, por exem-
plo, para quem está entrando no mercado e deseja ter o próprio 
negócio com vantagens especiais, como treinamento, suporte cons-
tante e infraestrutura. Também é uma alternativa interessante para 
quem se dedicou à formação e especialização na área de saúde, mas 
não conseguiu dedicar tempo aos temas relacionados à gestão de 
um negócio. 

Dentre os possíveis negócios em que se pode investir no segmen-

to de Saúde, Beleza e Bem-Estar, há as franquias de clínicas odon-
tológicas. Esse é um mercado particularmente interessante, visto 
que uma pesquisa realizada pelo Conselho Federal de Odontologia 
apontou que nove em cada 10 brasileiros pensam que é necessário 
ir ao dentista com regularidade e que 70% das pessoas frequentam o 
dentista. Uma outra pesquisa, feita apelo Ministério da Saúde, indica 
que a busca por tratamentos odontológicas cresceu cerca de 30% e 
as estimativas apontam que mais de 50% dos cidadãos necessitam de 
tratamento dentário. 

O Brasil é um dos destaques no tratamento dentário no merca-
do mundial. Temos profissionais excelentes, capazes de prover os 
melhores tratamentos à população. Fazer isso sozinho, em uma clí-
nica própria, acaba se tornando muito mais difícil. Há limitações na 
atuação do profissional, que muitas vezes, precisa fazer o primeiro 
atendimento para o orçamento, planejar os tratamentos, executá-
-los, cuidar da gestão da clínica, lidar com fornecedores, trabalhar o 
marketing, ajustar finanças do negócio e, muitas vezes, até coorde-
nar os agendamentos. 

Se atuar no franchising for uma possibilidade, o cenário muda 

completamente. Isso, porque a gama de serviços ofertados pode ser 
ampliada, o franqueado conta com uma equipe totalmente treinada 
na unidade para suporte às atividades cotidianas, há uma franquea-
dora com expertise na área e processos bem definidos para respaldar 
as atividades da unidade franqueada, com uma gestão fica simplifi-
cada. Além disso, há a questão da credibilidade relacionada a uma 
marca já estabelecida no mercado, em crescimento constante, que 
aprimora com frequência as suas práticas. Em muitos casos, ainda 
existe a vantagem da realização das compras em rede, que torna o 
valor dos insumos mais vantajosos. 

Outro aspecto interessante é que pesquisadores do setor de negó-
cios e empreendedorismo apontam que o modelo de franquias é be-
néfico especialmente para dentistas recém-formados. Isso, porque as 
chances de falhas se tornam menores e a possibilidade de que aquele 
novo profissional seja bem-sucedido cresce proporcionalmente. 

É claro que investir em uma franquia do setor de odontologia 
vai exigir trabalho, atenção, disciplina, atendimento humanizado. 
Porém, é possível alcançar uma boa lucratividade com um negócio 
nesse segmento. Só é preciso se dedicar para prosperar! 

A manutenção do crédito de PIS e 
COFINS - Combustíveis LC 192/22

CAIO CESAR BRAGA RUOTOLO
ADVOGADO E MEMBRO DO CONSELHO DE ASSUNTOS TRIBUTÁRIOS DA FECOMÉRCIO EM SÃO PAULO. FOI COORDENADOR 

JURÍDICO DA FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE SÃO PAULO

A atual discussão sobre o preço dos combustíveis tem acirrado 
cada dia mais, e com o objetivo de atenuar os impactos no aumento 
do combustível, foi publicado em 11 de março de 2022, a Lei Com-
plementar nº 192, que definiu uma nova regra de tributação para os 
combustíveis, com impacto no ICMS, que passou a ter cobrança úni-
ca, assim como, foi modificado a tributação do PIS/Pasep e COFINS.

Relativamente ao PIS/Pasep e COFINS, a referida lei complemen-
tar, inovou ao reduzir a zero as alíquotas dessas contribuições, inci-
dentes sobre a produção e importação e, assegurou a manutenção 
dos créditos vinculados as pessoas jurídicas da cadeia, incluindo o 
adquirente final.

Todavia, diante do impacto financeiro/econômico face a mu-
dança na tributação dos combustíveis, o Governo Federal, em ato 
posterior, sancionou a Medida Provisória nº 1.118, que alterou ex-
pressamente a redação do art. 9º da LC 192/2022, e suprimiu a pos-
sibilidade de manutenção de crédito do PIS e COFINS às pessoas 
jurídicas da cadeia, incluído o adquirente final.

Sem adentrar no mérito da LC 192, tem-se o entendimento de 
que ao impedir a manutenção do crédito, que já estava admitido na 
LC nº 192, há uma majoração indireta de tributos, assim, a Medida 

Provisória nº 1.118, deveria observar a anterioridade nonagesimal, 
ou seja, só poderia produzir efeitos daqui 90 dias, tanto é verdade, 
que a Lei de Introdução às Normas do Direito (LINDB), estabelece 
que a correção a texto de lei já em vigor deve ser considerada como 
lei nova, de modo a esperar 90 dias para entrar em vigor.

Diante da afronta ao princípio da anterioridade nonagesimal, o 
STF em Julgamento da ADI 7.181, no dia 07/06, o Min. Dias Toffoli 
relator da ação ajuizada pela Confederação Nacional do Transporte 
(CNT), deferiu em parte a medida cautelar, para determinar que a 
Medida Provisória nº 1.118, de 17 de maio de 2022, somente pro-
duza efeitos após decorridos noventa dias de sua publicação, em 
respeito aos princípios da não-surpresa e da segurança jurídica.

No dia 21/6, o Plenário do STF, à unanimidade, referendou a me-
dida cautelar. Dessa forma, como consequência da referida decisão, 
verifica-se que, por ora, foram criados cenários distintos para o cre-
ditamento de PIS/Cofins a depender da qualidade do contribuinte, 
seja produtor/revendedor ou adquirente final.

E neste aspecto, vamos além, ou seja, existem algumas questões 
que não estão em discussão na ADI que está no STF e que as indús-
trias precisam se atentar, caso queriam buscar a manutenção dos 

créditos até o final do ano de 2022.
Em outras palavras, temos a seguinte situação criada:

- para o produtor ou revendedor foi garantida a manutenção dos 
créditos vinculados às operações tratadas no artigo 9º, caput da LC 
nº 192/22 até 31 de dezembro de 2022,

- para os demais integrantes da cadeia comercial, incluído o ad-
quirente final (indústrias que fazem uso de diesel e transportado-
ras), somente foi garantido o direito a crédito das referidas con-
tribuições no período entre a publicação da LC nº 192/22 (11 de 
março de 2022) e os 90 dias após a publicação da MP nº 1.118/22 
(que se deu em 18 de maio de 2022), ou seja, somente até 18 de 
agosto de 2022.

Neste cenário é muito plausível a possibilidade das indústrias e 
transportadoras (adquirentes finais) discutir em juízo a manutenção 
dos créditos de PIS e COFINS até 31.12.2022, sob vários fundamen-
tos, dentre os quais que Medida Provisória não pode alterar o que 
foi disciplinado por Lei Complementar, como no caso em exame, 
além de outras questões que podem ser enfrentadas em prol dos 
contribuintes.
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Investir em uma franquia do setor de saúde é um bom negócio 

O que é surdocegueira?

FAISAL ISMAIL
ODONTÓLOGO, SÓCIO-FUNDADOR DA ODONTOLATINA

ANA SOFIA GALA
ESPECIALISTA EM RELAÇÕES PÚBLICAS

DIVULGAÇÃOTalvez você já tenha se deparado com esse termo antes em algum 
lugar, mas não saiba exatamente o que ele significa. Ou talvez você 
entenda, mas ainda tenha várias dúvidas sobre essa deficiência. Não 
se preocupe, aqui nesse texto vamos te explicar um pouco mais 
sobre o que é a surdocegueira, seus diferentes tipos, e as formas de 
comunicação mais utilizadas pelas pessoas surdocegas. 

Conhecendo a surdocegueira

Como comentamos ali em cima, a surdocegueira é um tipo de de-
ficiência que compromete em diferentes graus a visão e audição das 
pessoas. Ela também pode ser chamada de perda sensorial dupla, 
ou comprometimento multissensorial. 

É importante ressaltar que apesar de associar duas deficiências, 
a surdez e a cegueira, a surdocegueira não é uma junção das duas. 
Por afetar os dois canais que os seres humanos têm para a recepção 
de informações a distância, ela é considerada uma deficiência única, 
com suas próprias características e desafios. Com isso em mente, a 
palavra surdocegueira começou a ser usada nos anos 1990, ao in-
vés da expressão “surdos e cegos”. É por isso também que o termo 
surdocego é escrito junto e sem hífen, para indicar uma deficiência 
distinta.

Você sabia que para uma pessoa ser considerada surdocega ela 
não necessariamente precisa ser totalmente cega e surda? Isso acon-
tece quando o resíduo de um desses dois sentidos não consegue 
compensar a perda do outro. Ou seja, quando a baixa audição não 
consegue suprir a perda visual. Ou também quando a baixa visão 
não pode balancear a perda auditiva.

Não existem informações muito precisas sobre a quantidade de 
pessoas surdocegas no Brasil hoje. Isso ocorre porque o Censo IBGE 
normalmente não considera pessoas com deficiências múltiplas. 
Além de impactar na profundidade do nosso conhecimento da sur-
docegueira, a falta de dados dificulta também a criação de políticas 
públicas que garantam a essas pessoas o acesso à educação, saúde, 
lazer e trabalho. Mesmo assim, ainda é possível encontrar algumas 
informações. O Censo Escolar de 2021, por exemplo, divulgou que 
existem 578 pessoas surdocegas matriculadas em escolas brasileiras 
de ensino regular. Ainda, a Organização Mundial da Saúde (OMS), 
estima que existam no mínimo 40 mil pessoas com essa deficiência 
ao redor do mundo.

Os diferentes tipos de surdocegueira

Basicamente, a surdocegueira pode ser classificada entre dois 
diferentes tipos: congênita ou adquirida. As pessoas com surdoce-
gueira congênita são aquelas que nascem com a deficiência, ou a 
adquirem muito cedo, antes de desenvolverem a comunicação em 
algum idioma. Já aquelas que possuem o tipo adquirido, são as pes-
soas que se tornaram surdocegas depois de aprenderem uma lín-

gua, seja ela oral ou sinalizada.

Além disso, a surdocegueira possui suas nuances. As pessoas com 
essa deficiência não necessariamente nascem já com ambas, ou ad-
quirem as duas ao longo da vida. É possível, por exemplo, nascer 
cega e adquirir a surdez depois, ou vice-versa. 

As formas de comunicação das pessoas surdocegas

As pessoas surdocegas podem se comunicar de diversas formas, e 
algumas delas talvez você nem conhecia antes. Aqui vamos explicar 
os principais meios de comunicação delas, se liga!

Libras Tátil: é um meio de comunicação baseado na Libras (Lín-
gua Brasileira de Sinais). A pessoa surdocega interpreta o que está 
sendo dito por alguém, ao colocar as mãos sobre a sinalização em 
Libras. A comunicação em Libras Tátil acontece no Brasil, enquanto 
os outros países do mundo usam a forma tátil de suas próprias Lín-
guas de Sinais.

Braille Tátil: é um método alfabético baseado em Braille, em que 
a pessoa interpreta os pontos Braille por meio do tato.

Alfabeto Datilológico: basicamente a datilologia pode ser consi-
derada como o alfabeto em Libras. Dessa forma, a pessoa surdocega 
sente em suas mãos as palavras que estão sendo soletradas.

Língua de Sinais em Campo Reduzido: essa forma de comuni-
cação normalmente é usada por pessoas surdas e com baixa visão. 
Assim quem fala com elas se posiciona dentro de seu campo de 
visão, e sinaliza em Libras.

Tadoma: a pessoa surdocega coloca as mãos no rosto e pescoço 
de quem está falando. Assim, ela sente a vibração da voz e os mo-
vimentos da boca, e pode interpretar a mensagem que está sendo 
dita. Inclusive, você pode conferir um dos nossos Hand Talk Shows 
em que tivemos uma convidada surdocega que usava Tadoma.

Placas Alfabéticas: esse meio de comunicação consiste em placas 
de plástico, com letras e números em alto relevo, e em alguns casos 
cores contrastantes também. As pessoas surdocegas então se comu-
nicam pelo tato.

Placas Alfabéticas em Braille: essa forma de comunicação tem a 
mesma proposta da anterior, mas ao invés de usar o alfabeto em alto 
relevo, utiliza os números e letras em Braille.

Fala Ampliada: feita para pessoas que usam Aparelhos de 

Amplificação Sonora (AASI). A comunicação acontece pela lín-
gua oral, em um volume mais alto, próximo ao ouvido da pessoa 
surdocega.

Escrita Ampliada: pensada para pessoas surdocegas com baixa vi-
são, esse meio de comunicação apresenta letras em tamanho maior 
e com mais contraste, evidenciando as palavras escritas.

Além de todas essas formas de comunicação, as pessoas surdoce-
gas contam principalmente com profissionais guias-intérpretes. Eles 
são especialistas na comunicação e apoio a essas pessoas. Seu traba-
lho é majoritariamente a interpretação da comunicação, descrição 
visual e as funções de guia vidente.

O dia da pessoa surdocega

Anualmente, no dia 27 de junho, é celebrado o Dia Internacional 
da Pessoa Surdocega. Agora, você sabe o porquê disso? Essa é a data 
de nascimento de Helen Keller, um grande símbolo de luta e defen-
sora dos direitos das pessoas com deficiência.

Helen nasceu com surdocegueira, foi alfabetizada em Língua de 
Sinais Tátil, e é a primeira pessoa com essa deficiência a se formar 
em um curso superior. Ela ainda foi escritora, conferencista e uma 
grande ativista nos Estados Unidos.

Aqui no Brasil também comemoramos o Dia Nacional das Pessoas 
Surdocegas, em 12 de novembro. A data foi marcada pelo começo 
do I Seminário Brasileiro de Educação do Deficiente Áudio Visual 
(SEDAV ).

Independente da data, a existência de um dia que reconheça, 
exalte e dê visibilidade para as pessoas surdocegas é essencial. Da-
tas comemorativas como essas precisam ser lembradas. São elas que 
também estimulam ações de inclusão e sensibilização na sociedade, 
promovem debates sobre políticas públicas, levantam novas infor-
mações sobre o tema, e combatem todas as formas de discrimina-
ção. Agora que você já conhece mais sobre a surdocegueira, é seu 
papel também lutar pela inclusão dessas pessoas e pela quebra das 
barreiras que elas enfrentam todos os dias. Seja aprendendo Libras, 
seja pensando no alto contraste do seu conteúdo ou até mesmo es-
tando mais perto de pessoas com essa deficiência, é sempre possível 
contribuir para um mundo mais justo e humano.
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Deputados demandam celeridade em 
obras nas rodovias mineiras

Em encontro com Fux, Lira reafirma defesa da 
democracia e respeito ao resultado das eleições

Comissão de Educação aprova audiência e 
denominações de trechos de rodovias

Investimentos em ferrovias e projeto do Rodoanel também foram 
discutidos com o secretário de Infraestrutura

Cinco dias após ter vivenciado 
um dia histórico em Montes Claros, 
o deputado estadual Arlen Santiago 
esteve em audiência com o presi-
dente da República, Jair Bolsonaro, 
em Brasília, para, entre outras ques-
tões, agradecê-lo pela ordem de iní-
cio da BR-135, no trecho que liga o 
município de Itacarambi a Manga, 
passando por São João das Missões, 
e da BR-367, entre Salto da Divisa e 
Almenara, obra que será executada 
pelo Exército e ligará a região até o 
litoral baiano, grandes conquistas 
para o Norte de Minas e Vale do Je-
quitinhonha.

O parlamentar, que estava 
acompanhado do presidente do 
Consórcio Intermunicipal Multifi-
nalitário da Área Mineira da Sudene 
(Cimams) e prefeito de Patis, Valmir 
Morais de Sá; bem como de prefei-
tos de sua base eleitoral, aprovei-
tou a oportunidade para tratar de 
demandas da região, especialmente 
nas áreas da saúde, infraestrutura 
e desenvolvimento econômico. O 
encontro contou também com a 
presença dos deputados federais Pi-
nheirinho e Diego Andrade, do pre-
sidente da Fundação Nacional de 
Saúde (Funasa), Miguel Marques, e 

do general Braga Netto.
Durante a reunião, o presiden-

te Bolsonaro assinou um Termo de 
Contrato de Prestação de Serviço de 
Engenharia para implementação de 
250 poços em Minas Gerais, uma 
ação que será executada por meio 
da Funasa e faz parte da Força-Tare-
fa das Águas, do Governo Federal, 
e atenderá os municípios do Norte 
do Estado, com investimentos de 
cerca de R$20 milhões. Segundo o 
deputado Arlen, “famílias inteiras 
não possuem acesso à água potável 
para o consumo, bem como para 
a criação de animais e irrigação de 
plantações e, por isso, necessitam 
urgentemente de condições bási-
cas de vida e de trabalho para que 
possam desenvolver suas ativida-
des dignamente. Dessa forma, esse 
é um ato de tamanha importância 
para todos aqueles que sofrem com 
o desabastecimento”.

Outro tema tratado diz respeito 
à duplicação da BR-251, no trecho 
entre Montes Claros e Salinas. O 
Deputado expôs a situação ao Pre-
sidente e sugeriu que a execução 
da obra ocorra até mesmo por 
meio de Parceria Público Privada 
(PPP). Ele explicou que, “além da 

importância que a rodovia tem 
para o desenvolvimento da região, 
especialmente com a estimativa de 
que ela cresça conforme o volume 
de obras, outro ponto fundamen-
tal se refere ao aumento da segu-
rança da via, já que essa é uma 
ação que possibilitará queda do 
número de acidentes, sobretudo 
em pontos mais perigosos como, 
por exemplo, nas serras de Fran-
cisco Sá e Salinas. A obra também 
vai proporcionar melhoria do flu-
xo e velocidade, reduzindo o tem-
po de viagem, que igualmente in-
terfere na diminuição do consumo 
de combustível e redução do stress 
dos motoristas que transitam pela 
estrada”.

Já na área da saúde, o parla-
mentar solicitou a destinação de 
recursos para as Santas Casas e 
Hospitais Filantrópicos do Estado. 
“O financiamento da área da saú-
de, especialmente para as institui-
ções filantrópicas, é uma questão 
de extrema urgência. E como Bol-
sonaro é sensível à causa, já que, 
segundo ele mesmo afirma, deve 
a sua vida à Santa Casa de Juiz de 
Fora, pedimos que seja assegurada 
receita a essas entidades para que, 
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além de pagar as dívidas, elas pos-
sam ter condições de oferecer um 
atendimento de qualidade para a 
nossa população”, disse Santiago.

O presidente Bolsonaro, por 
sua vez, recebeu os pedidos e afir-
mou que se empenhará na busca 
de soluções para as questões apre-
sentadas e afirmou que Minas Ge-
rais pode continuar contando com 
o apoio dele.

Comprometido com o progres-

so do Norte e do Vale do Jequiti-
nhonha, o deputado Arlen Santia-
go reafirmou o seu compromisso 
com toda a população e destacou 
a importância do fortalecimento 
de políticas públicas para o avanço 
local. “Tivemos a oportunidade de 
apresentar aqui algumas deman-
das que são de extrema urgência e 
que contribuirão sistematicamen-
te, entre outras questões, para o 
avanço da economia dessas regi-

ões que possuem um dos menores 
Índices de Desenvolvimento Hu-
mano (IDH) do Estado de Minas 
Gerais. Temos a certeza de que o 
presidente se solidarizará com as 
nossas causas e atenderá os pontos 
tratados, assim como vem fazendo 
durante todo o seu mandato com 
ações que tem garantido mais de-
senvolvimento econômico para o 
nosso Estado, em especial para a 
nossa região”, disse o parlamentar.

O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-AL), afir-
mou que o Parlamento está sempre 
à disposição para o diálogo harmô-
nico e equilibrado entre os Poderes 
e reafirmou a defesa da democracia 
e ao resultado das eleições de outu-
bro. Ele se reuniu com o presidente 
do Supremo Tribunal Federal, Luís 
Fux, e líderes partidários.

Fux convidou os deputados para 
uma conversa informal de prestação 
de contas, já que seu mandato à 
frente da Corte acaba em setembro. 
A presidência do Supremo Tribunal 

Federal será assumida pela ministra 
Rosa Weber.

“A conversa foi a mais informal, 
tocamos em alguns assuntos que a 
Câmara tem preocupação que es-
tão tramitando no Supremo, para 
que houvesse um equilíbrio entre 
os Poderes, o respeito aos limites, a 
manutenção do estado democrático 
de direito, a preservação da demo-
cracia, o respeito ao resultado das 
eleições”, disse Lira.

“Fux teve sua contribuição histó-
rica para o País e reforçamos que o 
Parlamento está sempre à disposição 

de manter o diálogo e o respeito har-
mônico e equilibrado”, reafirmou.

O líder do PT, deputado Reginal-
do Lopes (MG), também participou 
do encontro. Segundo ele, os par-
lamentares levaram suas preocupa-
ções ao ministro.

“Fizemos um pacto pela demo-
cracia com o Parlamento e o Supre-
mo Tribunal Federal”, destacou.

O vice-líder do PCdoB Orlando 
Silva (SP) afirmou que o gesto de 
Fux sinalizou a importância de todos 
os Poderes estarem mais próximos.  

A Comissão de Educação (CE) apro-
vou nesta quinta-feira (30) a realização 
de audiência sobre cortes de verbas nas 
universidades e três projetos de lei de 
denominação de logradouros públicos, 
todos de iniciativa da Câmara dos De-
putados. As votações foram terminativas, 
ou seja, os textos não precisarão da apro-
vação do Plenário para seguir à sanção, 
salvo recurso em contrário.

O PL 1.856/2021 denomina Estrada 
Prefeito Horácio Amaral o trecho da ro-
dovia BR-158 entre os municípios para-
naenses de Campo Mourão e Roncador. 
O relator foi o senador Flávio Arns (Pode-
mos-PR). Horácio Amaral (1927—1974) 
foi prefeito de Campo Mourão entre 
1969 e 1972. Sua gestão foi marcada pela 
inauguração de diversas escolas. Amaral 
morreu em um acidente automobilístico 
durante a campanha eleitoral de 1974.

O PL 1.291/2022 denomina Desem-
bargador Federal Leomar Amorim o 
trecho da rodovia BR-222 entre o cru-
zamento com a BR-135 e o município 

de Chapadinha (MA). O relator foi o 
senador Roberto Rocha (PTB-MA). Na 
comissão, a leitura foi feita pelo senador 
Izalci Lucas (PSDB-DF). Leomar Amorim 
(1955—2014) foi desembargador fede-
ral, fundador da Academia Maranhense 
de Letras Jurídicas e integrante do Con-
selho Nacional de Justiça (CNJ). “Um de 
seus filhos, o advogado Gabriel Amorim, 
é hoje meu genro, e o nome de meu 
neto, Leomar Rocha Amorim, é uma jus-
ta homenagem ao avô paterno”, afirma 
Roberto Rocha em seu parecer.

O PL 1.846/2021 denomina Jardim 
Mimás—Embu das Artes a passarela lo-
calizada no quilômetro 275,5 da rodovia 
Régis Bittencourt, BR-116, em Embu das 
Artes (SP). O relator foi o senador Jean 
Paul Prates (PT-RN). Jean Paul concor-
dou com a justificativa do autor da pro-
posta, o deputado federal Carlos Zaratti-
ni (PT-SP), segundo o qual os moradores 
do Jardim Mimás desejam “assinalar a 
conquista alcançada com a construção 
da passarela” dando a ela o nome do 

bairro.

AUDIÊNCIA

Foi aprovado requerimento do pre-
sidente da CE, senador Marcelo Castro 
(MDB-PI), de realização de audiência 
pública para analisar, em função do 
Projeto de Lei de Diretrizes Orçamentá-
rias (LDO) de 2023 (PLN 5/2022) e dos 
cortes nos recursos direcionados à área 
educacional, os desafios para o funciona-
mento das instituições federais de ensi-
no superior, assim como a situação dos 
bolsistas de pós-graduação no país.

Também foi aprovado requerimento 
de Izalci Lucas incluindo a professora 
Amabile Pácios, vice-presidente da Fe-
deração Nacional das Escolas Particula-
res (Fenep) e integrante do Conselho 
Nacional de Educação, como convidada 
da audiência pública que debaterá o PL 
1.338/2022, que trata da oferta domici-
liar da educação básica, o chamado ho-
meschooling. (Agência Senado)

O secretário foi sabatinado pelas Comissões de Transporte, de Assuntos Municipais 
e Pró-Ferrovias Mineiras 

Encontro no STF reuniu Lira e lideranças da Câmara

Presidente do colegiado, Marcelo Castro comandou a reunião
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4 pOlítica

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,18

Cotação EURO - REAL

R$ 5,41

Gasolina

R$ 7,05

Diesel comum Etanol 

R$ 7,59 R$ 5,49

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 30º
Min. : 13º

“Norte de MG terá bilhões de reais e milhares 
de empregos com sucesso do leilão de linhas 
de transmissão”, comemora Gil Pereira

Senador Carlos Viana participa de eventos 
Diamantina, Serro e Montes Claros

Carlos Pimenta promove Ato Público na 
Assembleia Legislativa

Trabalho, renda, energia limpa e aumento na receita dos municípios, 
recursos que vão para saúde, educação, asfalto e apoio ao produtor rural

    DEFESA DOS VIGILANTES

Uma excelente notícia para 
o Estado, especialmente a re-
gião Norte! “Nesta quinta-feira 
(30/06/22), o resultado da licitação 
realizada pela Agência Nacional de 
Energia Elétrica (Aneel), referente 
aos lotes 1 a 3, trará investimento 
total estimado em R$ 12,27 bilhões 
e geração de 24.545 empregos di-
retos, durante a construção dos 
empreendimentos em municípios 
norte-mineiros, principalmente”, 
celebrou o deputado Gil Pereira.

A Aneel licitou na B3 (Bolsa de 
Valores de São Paulo) lotes em 13 
estados do país para construção, 
operação e manutenção de 5.425 
km de linhas de transmissão e de 
6.180 MVA em capacidade de su-
bestações, com investimento total 
estimado em R$ 15,3 bilhões.

TRABALHO PARLAMENTAR

O Consórcio Verde (Cymi e fundo 
Brookfield) arrematou o primeiro 
lote, que inclui Buritizeiro, Pirapora, 
Várzea da Palma, Três Marias e Pre-
sidente Juscelino, dentre outros. O 
segundo e maior foi arrematado pela 
Neoenergia S.A., abrangendo Arinos 
e Paracatu. Já o terceiro lote ( Jaíba, 
Janaúba, Capelinha e Governador Va-
ladares) foi arrematado pela CTEEP. 

“Resultados da minha luta para o 
avanço da energia solar e de outras 
fontes renováveis, neste caso graças 
à cobrança que fiz ao então ministro 
Bento Albuquerque para ampliação 
da nossa capacidade de escoamen-
to elétrico, através destes novos ‘li-
nhões’, por ele anunciados no dia 
12/08/21, na Fiemg”, destacou Gil 

Pereira, que preside a Comissão das 
Energias Renováveis e dos Recursos 
Hídricos, da Assembleia Legislativa.

PRINCIPAIS CENTROS 
DE CARGA

O Norte de Minas ficará ainda 
mais conectado aos principais cen-
tros de carga do país, permitindo a 
continuidade da implantação na re-
gião das maiores usinas centralizadas 
e fazendas solares, contratadas ou 
em construção, além da geração 
própria solar (GD) e de outros se-
tores da economia.

A medida atende à cobrança 
do deputado Gil Pereira ao Minis-
tério de Minas e Energia (MME), 
à Aneel e à Empresa de Pesquisa 
Energética (EPE), para o urgente 

redimensionamento da infraestru-
tura estadual de transmissão de 
energia, visando atender ao excep-
cional crescimento da geração fo-
tovoltaica (grandes usinas, geração 
própria e outros setores), especial-
mente na região. “Trabalho de uma 
década em prol do desenvolvimen-
to sustentável e economia na con-
ta de luz do consumidor”, afirmou 
Gil Pereira.

MG: LÍDER EM GERAÇÃO 
DE ENERGIA SOLAR

Pioneiro e líder nacional, desde 
2012, o setor solar gerou mais de 
50,6 mil novos empregos no Estado, 
renda e recursos tributários (cerca 
de R$ 1,2 bilhão) investidos pelos 
municípios em saúde, educação, 

asfalto, dentre outros serviços ao ci-
dadão. Investimento total de R$ 8,8 
bilhões no período.

MG possui, atualmente, cerca 
de 2.4 GW em potência instalada de 
geração fotovoltaica, segundo a Ab-
solar, somando geração centralizada 
(730 MW) e geração distribuída (1.7 
GW).

“Campeões nacionais, responde-
mos agora por 16,8% em potência 
instalada de GD no país, que atingiu 
1 milhão de sistemas em telhados de 
casas, comércios, indústrias, terre-
nos e propriedades rurais”, explicou 
Gil Pereira.

LEGISLAÇÃO INOVADORA

“É o melhor Estado para se inves-
tir, especialmente na região Norte, 

que lidera também a geração cen-
tralizada (grandes usinas e fazendas 
solares). Significa mais empregos 
locais e de qualidade (diretos e indi-
retos), investimentos privados e ge-
ração de energia limpa e renovável 
para diversificação da nossa matriz 
energética”, apontou Gil Pereira.

“Saímos na frente e mantemos a 
liderança. Resultado da luta que tra-
vei pela inovadora legislação mineira 
de incentivo ao setor, com leis de 
minha autoria, especialmente a de 
nº 22.549/17 (Lei da Energia Solar 
Fotovoltaica), primeira no país, que 
isenta de ICMS usinas até 5 MW, be-
neficiando sistemas de pequeno e 
médio portes”, informou Gil Pereira. 
(CARLOS HUMBERTO - Colabora-
dor)

O senador e pré-candidato ao 
governo de Minas Gerais, Carlos 
Viana (PL) terá agendas no interior 
de Minas, na sexta-feira (1º) e no 
sábado (2).

Em Diamantina, Viana terá 
reunião com o prefeito Juscelino 
Brasiliano Roque, vereadores e li-
deranças políticas da região. Ainda 
na cidade, no sábado, o senador 
visitará o distrito de Maria Nunes, 
comunidade rural no município. 

No sábado, Carlos Viana partici-
pa da Festa do Rosário, na cidade 
do Serro. Para o senador, somen-

te estando perto da população é 
possível saber as reais demandas. 
“Visitei mais de 300 cidades des-
de o início do mandato. Conheço 
os problemas de todas as regiões 
mineiras, e como senador tenho 
lutado para levar infraestrutura e 
investimentos com base nos an-
seios da população”, disse.

48º EXPOMONTES Na sexta 
à noite, o senador Carlos Viana 
participa da abertura da 48º Expo-
montes, em Montes Claros, uma 
das maiores feiras agropecuárias 

do Brasil. 

Serviço:
1° de julho (sexta-feira)
Diamantina: 
10h - Encontro com lideranças
Montes Claros:
18h – Abertura Expomontes

2 de julho (sábado)
Diamantina:
10h30 - Visita comunidade Ma-

ria Nunes
Serro:
16h – Festa do Rosário

A assembleia Legislativa de 
Minas foi palco na tarde desta 5ª 
feira, (30), do 1º Ato Público dos 
Vigilantes – ato de conscientização 
e valorização da categoria. E Minas 
Gerais deu a largada a esse impor-
tante passo da classe que luta por 
várias conquistas, cujo lema é: “A 
Segurança começa através de to-
dos nós e da nossa união”.

Organizador do evento e apoia-
dor da causa, o deputado estadual 
Carlos Pimenta é também o autor 
do Projeto de Lei 3808/2022 que 
reconhece à atividade exercida pe-
los vigilantes contratados por em-

presa de Segurança Privada, que 
mantenham quadro próprio de vi-
gilantes e empresas de transporte 
de valores, reconhecendo a efetiva 
necessidade para o porte de arma 
de fogo pelos profissionais vigilan-
tes.

Carlos Pimenta lembra que o 
PL3808/2022 protocolado exata-
mente no dia do Vigilante, 20 de 
junho, é um projeto que o Estado 
reconhece o direito dos vigilantes 
de terem o porte de armas. Ou 
seja, “fazer com que esses vigilan-
tes, ao saírem do seu trabalho, ir 
para casa e ser obrigado a deixar 

o seu instrumento de trabalho, a 
sua arma, estando em defesa da so-
ciedade e deles próprios”, pontua.

 “Veja bem a importância de 
tudo isso. Estou referido a ho-
mens e mulheres que trabalham 
para nossa sociedade, defendendo 
a todos nós. A luta é árdua. Esta-
mos no princípio de votações no 
Senado, na Câmara Federal e aqui 
na Assembleia. Para termos mais 
sucesso nessa luta, é preciso uma 
grande mobilização da categoria 
para que o nosso PL seja aprovado. 
O mais importante é que aqui na 
ALMG o presidente Agostinho Pa-

trus  nos garantiu que esse Projeto 
de Lei vai ser votado e aprovado 
ainda este vai e se tornar Lei em 
todo o estado de Minas Gerais”, 
finalizou Carlos Pimenta.

O evento contou com as pre-
senças do Senador da República, 
Alexandre Silveira, o deputado 
federal Marcelo Freitas, os verea-
dores: Wilsinho da Tabu, de Belo 
Horizonte, Luiz Piqui, de Januária 
e Samuel, Salto da Divisa, Instrutor 
Jardel e representantes de várias 
empresas de segurança. (MARGA-
RIDA MAGALHÃES – Colaborado-
ra)
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MDR lança projeto de estímulo ao 
desenvolvimento na área da Sudene

Prefeitura de Pirapora reinaugura UBS do 
bairro São João

Recupera Minas já atendeu 58 mil desabrigados 
pelas chuvas

A iniciativa cria uma força-tarefa para viabilizar a atração de investimentos e 
oferecer capacitação técnica

DA REDAÇÃO

O Ministério do Desenvolvimen-
to Regional (MDR) lançou, nesta 
quinta-feira (30), o Projeto de De-
senvolvimento Federativo, iniciativa 
do Governo Federal para estimular 
o desenvolvimento na área de atua-
ção da Superintendência do Desen-
volvimento do Nordeste (Sudene), 
que inclui seis cidades do Norte de 
Minas. 

Nesta primeira etapa, foram sele-
cionadas 66 cidades para integrar o 
projeto. Entre os municípios estão 
Montes Claros, Glaucilândia, Gua-
raciama, Olhos-d’ Água, Lassance e 
Riacho dos Machados.

 “O projeto cria uma força-tarefa 
com a participação das várias ins-
tituições parceiras que viabiliza a 
atração de investimentos e oferece 
capacitação técnica para gestores 
públicos e empreendedores desses 
municípios, que têm indicadores so-

ciais e econômicos mais frágeis”, ex-
plica a secretária nacional de Mobi-
lidade e Desenvolvimento Regional 
e Urbano do MDR, Sandra Holanda.

Durante o evento, foram assina-
dos acordos de cooperação entre 
a Sudene e parceiros do projeto, 
incluindo ministérios, bancos e 
instituições que atuam nas áreas de 
gestão pública, desenvolvimento 
sustentável e fomento a projetos, 
entre outros. O encontro também 
marcou a formalização de protoco-
los de intenção de municípios com 
o programa.

Os acordos de cooperação vão 
oferecer capacitações nas áreas de 
gestão e elaboração de projetos, 
além de articulação e apoio de ações 
voltadas ao agronegócio, finanças 
públicas, conectividade, comerciali-
zação e exportação de serviços.

O primeiro encontro presencial 
entre a Sudene, as prefeituras e os 
parceiros do projeto, nesta quin-

ta-feira, também marcou a forma-
lização de protocolos de intenção 
desses municípios com o programa. 
Durante o segundo semestre, a su-
perintendência vai promover reuni-
ões em cada um dos 11 estados da 
área de atuação da autarquia.

MODO DE SELEÇÃO

Para selecionar as cidades par-
ticipantes do Projeto de Desenvol-
vimento Federativo, a Sudene con-
siderou indicadores nas áreas de 
finanças, gestão e desempenho, que 
balizaram a construção do ranking 
IGM/CFA (Índice de Governança 
Municipal), projeto em parceria 
com o Conselho Federal de Admi-
nistração, cujo objetivo foi mapear 
a situação das administrações públi-
cas na área da autarquia. O PIB per 
capita baixo e a população até 20 
mil habitantes também foram fato-
res considerados.

A Prefeitura Municipal de Pira-
pora juntamente com a Secretaria 
de Saúde realizou a reinauguração 
da Unidade Básica de Saúde do 
bairro São João, nesta quarta-feira 
(29), às 17h. A unidade é responsá-
vel pelo atendimento de mais de 3 
mil pessoas.

Para o Secretário de Saúde, 
Rafael Lana, a reforma da UBS vai 
proporcionar mais espaço, salu-
bridade, conforto e segurança aos 
pacientes. “A equipe que trabalha 
aqui está altamente capacitada 
para atender toda essa demanda. 
Temos médico, enfermeiros, au-
xiliares, técnicos e agentes comu-
nitários de saúde que darão toda 
a assistência à população; com 
pré-natal, puericultura, atenção ao 
idoso, saúde bucal e outros servi-
ços de promoção à saúde preven-
tiva. Agradecemos aos vereadores 

e a administração pelo apoio, em 
especial aos profissionais de saú-
de, e aos Guardas Municipais pelo 
serviço prestado. Logo teremos a 
instalação de cameras de monitora-
mento. Oferecer segurança as uni-
dades é um dos nossos desafios. 
Agradeço muito ao secretário Hélio 
Júnior pelo apoio que vem dando 
à saúde, como também aos outros 
secretários, pois sem essas pessoas 
não conseguiríamos avançar tanto, 
como estamos conseguindo”, agra-
deceu o secretário.

O vereador Antônio Marcelo fa-
lou da sua imensa alegria em entre-
gar junto com a administração um 
ambiente mais tranquilo, “desde o 
início, fizemos diversas visitas por 
toda a cidade e descobrimos que 
as unidades de saúde é que mais 
sofriam. Então, levamos para o se-
cretário Rafael Lana e para o pre-

feito Alex Cesar. E rapidamente foi 
elaborado um plano de ação para 
atender essas demandas”, explicou 
o vereador.

Durante a solenidade, o prefeito 
Alex Cesar destacou a importância 
da UBS e garantiu todo o suporte 
necessário para o atendimento dig-
no à saúde da população. “A UBS-
-São João foi amplamente reforma-
da. Ainda vamos fazer muito mais 
pelo bairro, como a construção do 
muro do cemitério e a pavimenta-
ção de várias ruas. Queremos um 
lugar mais digno para os profissio-
nais de saúde atuarem e realizar 
um atendimento mais humanizado, 
melhorando a qualidade de vida das 
pessoas”, garantiu o prefeito.

A obra, da unidade básica de 
saúde Milton Coqueirinho, realiza-
da em 135 dias, de acordo com a 
licitação 072/2021 na modalidade 

O eixo de Assistência Social do 
plano Recupera Minas já repassou R$ 
86,2 milhões para os 231 municípios 
que decretaram estado de emergên-
cia em razão das fortes chuvas que 
atingiram o estado entre o fim de 
2021 e o início deste ano. No total, 
o Governo de Minas, por meio da 
Secretaria de Estado de Desenvolvi-
mento Social (Sedese), reservou R$ 
94,5 milhões para socorrer a popula-
ção atingida nos municípios que inte-
gram o programa. Atualmente, 58 mil 
pessoas desabrigadas pelas chuvas já 
foram atendidas pelo plano.

O Recupera Minas destinou aos 
municípios o valor de R$ 1,2 mil por 
pessoa desabrigada ou desalojada, 
pago em três parcelas de R$ 400. O 
repasse poderia ser utilizado para 
aquisição de cestas básicas, móveis, 
kits de higiene ou para concessão de 
benefício às famílias atingidas.

Para receber o auxílio, os municí-
pios precisavam ter o estado de cala-
midade ou emergência reconhecido 
pela Defesa Civil entre 1/12/2021 e 
17/1/2022. Dos 231 municípios que 
aderiram ao programa, 176 já recebe-

ram as três parcelas, totalizando re-
passe de R$ 67,9 milhões. Os outros 
55 municípios estão com o pagamen-
to em processamento ou em fase de 
preenchimento do Plano de Serviços 
no sistema Sigcon. Se municípios 
que ainda não finalizaram o plano 
terminarem o preenchimento, o 
número de beneficiários atendidos 
poderá ultrapassar a marca de 78,7 
mil pessoas. 

O superintendente de Proteção 
Social Básica da Sedese, Elder Ga-
brich, destaca a importância dos 
recursos diante de um cenário de 
calamidade provocada pelas chu-
vas e também pela pandemia de 
Covid-19.

“A Sedese considera extrema-
mente importante essa transferên-
cia, porque é nos municípios que 
as famílias vulneráveis são aten-
didas. A maior parte dos recursos 
foi transferida diretamente para os 
cidadãos, na modalidade de bene-
fício eventual, para que pudessem 
adquirir bens necessários à reestru-
turação de sua vida tão afetada com 
as chuvas e também com a crise 

sanitária provocada pelo novo co-
ronavírus”, afirma.

RECUPERA MINAS - O Plano Re-
cupera Minas, em totalidade, prevê 
a destinação de R$ 603 milhões em 
recursos estaduais para ações de 
infraestrutura e suporte a pessoas 
e cidades afetadas pelos fortes tem-
porais no estado. A iniciativa conta 
com medidas imediatas ou de rápida 
implementação e foi elaborado após 
o governo ouvir as prefeituras e atin-
gidos, mapear as principais deman-
das e realizar estudos que garantam 
a viabilidade das ações.

Além do trabalho estratégico para 
a recuperação dos danos dos tem-
porais, o Estado atuou no trabalho 
de resgate das vítimas e com a ajuda 
humanitária, como doações de cestas 
básicas, colchões, kit dormitório e kit 
higiene e limpeza como forma suple-
mentar às cidades.

CRÉDITO - Para solucionar os 
problemas causados pelas fortes chu-
vas que afetaram centenas de muni-
cípios desde o ano passado, o Banco 

Montes Claros é um dos municípios contemplados nesta primeira etapa

concorrência pública, com valor 
aproximado de R$ 75 mil, foi feita 
conforme contrato com a empresa 

Construtora Fanag Ltda, com sede 
em Ponto Chique-MG. O atendimen-
to volta ao horário normal e todos 

os cadastrados receberão um atendi-
mento de 7h às 11h e de 13h às 17h. 
(KELLY CRISTINA – Colaboradora)

de Desenvolvimento de Minas Gerais 
(BDMG) disponibilizou linhas de 
crédito emergenciais com condições 
diferenciadas para micro e pequenas 
empresas (MPEs) e prefeituras de ci-
dades que decretaram estado emer-
gência ou calamidade por conta das 
chuvas.

Para as MPEs, foram desembol-

sados aproximadamente R$ 160 
milhões para fortalecer o capital de 
giro e viabilizar ampliações, refor-
mas, compra de equipamentos e in-
sumos ou reorganização de dívidas.

Já para as prefeituras, foram ha-
bilitados projetos no valor de R$ 56 
milhões para viabilizar investimen-
tos em melhoria da infraestrutura 

urbana e R$ 253 milhões para as 
prefeituras viabilizarem projetos 
de habitação popular. O desembol-
so para estes projetos depende da 
aprovação de leis autorizativas por 
parte das prefeituras junto às Câma-
ras Municipais para que o processo 
de contratação do crédito possa 
ocorrer. (Agência Minas)
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AS QUENTES DE JJ

VICE DIVIDIDO?

A pergunta que não quer calar: quem o vice-pre-

feito Guilherme Guimarães, apoiará para deputado 

estadual? Os deputados Gil Pereira e Carlos Pimen-

ta? Ou o vereador Cláudio Rodrigues, que para mui-

tos já não pertence mais ao grupo do prefeito Souto. 

CAIXA DEIXA A ITATIAIA

Provisoriamente para disputar as eleições, o con-

sagrado locutor da Rádio Itatiaia, Mário Henrique 

Caixa licenciou-se até outubro, para disputar às 

eleições em mais um mandato. Em Montes Claros, 

ele conta com forte apoio do grande líder e suplente 

de vereador Maurício Magazine. Em 2021, graças a 

Magazine, Caixa destinou em emenda 100 mil para 

a Terrinha de JJ e 210 mil em 2022, além de 150 mil 

para melhorias na escola Américo Martins, perfa-

zendo 460 mil em emendas para a grande região do 

Village.

AMANHÃ NA TV GAZETA

O repeteco do João Jorge em Revista, neste sábado, 

às 13h30 sob a direção de Filipe Gusmão promete. 

A grande revista eletrônica do interior mineiro des-

tacará, a festa que tirou Arrascaeta, craque do Fla-

mengo, expulso do seu condomínio, a calça de Sílvio 

Santos caiu no SBT e o seu programa quase ganhou 

do Fantástico no ibope, a novela da cassação do ve-

reador Claúdio, dentre outros destaques.

EM RITMO ACELERADO

O pré-candidato Tucano Dr. Vitor Hugo Guima-

rães, vem conquistando inúmeros apoios em sua 

arrancada rumo à Assembleia de Minas. Reconheci-

damente como um novo nome que ganha protago-

nismo na renovação política, ele já trabalha em mais 

de 37 cidades já sendo considerado um dos mais for-

tes nomes do PSDB mineiro, rumo à Assembleia de 

Minas.

JULINA NOS MORRINHOS

O queridíssimo Morrinhos, um dos bairros de 

maior efervescência cultural de Montes Claros, pro-

move no período de 8 a 10 de julho o primeiro Ar-

raiá, no alto do bairro de Leonel Beirão em frente a 

Igrejinha do Morrinhos. Dentre as grandes atrações, 

o grupo Pagomoc, Gatinha Nice e Dê do Piseiro. Na 

coordenação o grande e guerreiro vencedor Júnior, 

destacado líder comunitário que agita o circuito na-

quela comunidade.

A tramitação do processo de cassação do presidente da Câ-

mara Municipal de Montes Claros Cláudio Rodrigues, corre 

mais rápida do que se imagina. A contestação feita em defe-

sa do atual vereador hoje na Rede é um tiro no pé, deixando 

o mesmo com as calças na mão. Nos bastidores da justiça e 

do Palácio da Cula Mangabeira onde, surpreendentemente, 

muitos apostam na perda do mandato, a justificativa contes-

tando a punição não foi plausível, não colou. Como justificar 

se a federação, só ocorreu dia 26/05, quase dois meses após 

a filiação do vereador Cláudio Rodrigues à Rede? A carta de 

anuência do presidente estadual do Cidadania, João Vitor 

Xavier não produziu efeito jurídico, uma vez que a federação 

só ocorreu quase 2 meses depois. A justificativa de Cláudio 

Rodrigues o derruba feio e para bom entendedor, confirma a 

cassação. A Coluna apurou também em BH, que a questão já 

chegou nos bastidores do Cidadania em nível nacional, onde 

também a situação não é nada favorável ao presidente da 

Câmara Municipal de Moc. O renomado advogado da Rede 

Dr. Enderson Advíncula é um advogado de grande conceito 

e respeitadíssimo, mas ainda sim já pegou a barca furada. A 

ação do TRE será definida em meados de agosto. Em tempo: 

nas redes sociais, nos grupos de Whatsapp, nos bastidores da 

política, a voz geral é que o suplente Edmilson Magalhães, já 

pode preparar o terno da posse. Quem viver, verá!

Um dos maiores deputados de Minas, Arlen Santiago, deu 

uma demonstração do seu inegável prestígio esta semana, sen-

do recebido no Palácio do Planalto em Brasília pelo presidente 

Jair Bolsonaro, onde apresentou as principais demandas do 

Norte, Noroeste e do Vale do Jequitinhonha, inclusive entre os 

assuntos tratados, mais recursos para o Norte do Estado. Nota 

10 para o deputado Arlen Santiago, que faz mais um gol de pla-

ca em sua vitoriosa trajetória.

GENTE QUE BRILHA: Aqui estamos com duas estrelas da 

nossa Coluna, Liege Rocha e Naide Abreu.

Em recente acontecimento do PDT de Minas com a pre-

sença do presidente estadual e deputado federal Mário 

Henringer, da secretária-geral Sirlei Soalheiro, entre ou-

tros, destaque para a conversa afiada entre os jovens políti-

cos Miguel Correia e Igor Versiane, filiados recentemente à 

agremiação e que poderão vir a ser a aposta ao governo de 

Minas e ao senado federal.

Nossos parabéns ao grande líder do poder jovem e que 

brilha no setor de esportes da prefeitura de Montes Claros, 

Ezequiel Freitas. Ele é destacado aniversariante de hoje, aqui 

com sua bela esposa Edileuza Araújo e seu filho, o queridíssi-

mo Ântony Bernardo. Parabéns e longa vida!

Tendo como padrinhos, Juneo e Samuel Góes, aconteceu 

no último final de semana o cinematográfico enlace de Felipe 

Batista e Izabel Celine, no Galo Garden.

Aqui os pais da noiva Izabel Celine, Márcio e Maronne 

Quadros e a amiga Silvânia de Oliveira com os padrinhos, 

sempre queridos, Juneo e Samuel Góes

BRECHA NA CARTA DE ANUÊNCIA 
DERRUBA VEREADOR, QUE PODE PERDER 

O MANDATO

GENTE QUE BRILHA PRESTÍGIO COM O PRESIDENTE

ENLACE CONCORRIDO

NIVER
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Concessionária incorpora trecho leste do 
Anel Rodoviário de Montes Claros 

Sistema Faemg presente na Expomontes 2022

A concessionária que admi-
nistra a BR-135 assinou na quar-
ta-feira (29), o 1º Termo Aditivo 
ao Contrato Setop 004/2018, por 
meio da Secretaria de Estado de 
Infraestrutura e Mobilidade (Sein-
fra), para assumir a construção e 
melhorias do trecho leste do Anel 
Viário de Montes Claros. 

Após décadas de espera, essa 
obra irá atender um dos maio-
res entroncamento rodoviário 
do país, onde serão implantados 
14,09 quilômetros de melhorias 
e novas vias entre as BR-135, BR-
365 e BR-251.

O empreendimento consiste 
na restauração e adequação de 
9,64 quilômetros de trecho já 
existente e implantação de 4,45 
quilômetros de novas vias. A “Es-

trada da Produção”, saída para 
Francisco Sá, com a LMG-653 está 
incorporada a este trecho.

Essa obra potencializará a re-
tirada do tráfego de veículos pe-
sados de trechos urbanos, priori-
zando a segurança dos pedestres, 
além de possibilitar uma melhoria 
logística para as indústrias da re-
gião.  O valor total das obras do 
Anel Viário é de R$ 230 milhões.

A expectativa é que as mobili-
zações para início dos trabalhos 
comecem em julho de 2022 e ge-
rem cerca de 500 empregos dire-
tos e indiretos para a região.

UMA DAS MAIORES OBRAS 
VIÁRIAS DO BRASIL

Além das obras do Anel Viário 

de Montes Claros, a concessioná-
ria está realizando obras de du-
plicação, restauração, melhorias 
e ampliação da BR-135, MG-231 e 
LMG-754, principal rota de inter-
ligação entre as regiões Nordeste 
e Sudeste/Sul do país.

Juntos, esses empreendimen-
tos representam uma das maiores 
obras de infraestrutura rodoviária 
em execução no Brasil, abrangen-
do intervenções em 364 km.

As melhorias geradas pelas 
obras que a concessionária vêm 
realizando na região contribui 
para o desenvolvimento de novas 
atividades, como indústria, co-
mércio e turismo, resultando na 
geração de novos postos de traba-
lho, além da redução no tempo de 
viagem e segurança aos usuários. 

A 48ª edição da Exposição Agrope-
cuária de Montes Claros, que aconte-
ce de 1º a 10 de julho, vai começar. 
Nesta edição, marcando o retorno do 
evento 100% presencial, o Sistema 
Faemg estará presente com três cur-
sos gratuitos aos produtores rurais: 
Derivados do Leite; Embutidos e 
Defumados e Mecanização Agrícola/
Manutenção do TAP. Além dos cursos, 
um estande será montado na estrutu-
ra do evento, oferecendo mais infor-
mações destinadas a quem produz o 
alimento do brasileiro. Membros da 

diretoria e o presidente do Sistema 
Faemg, Antônio de Salvo, participarão 
da solenidade de abertura, marcada 
para a noite desta sexta-feira (1º).

Nos últimos dois anos, a feira se 
adaptou e não parou, oferecendo 
parte da sua programação no formato 
on-line. Agora, as porteiras do Parque 
de Exposições João Alencar Athayde 
voltam a ser abertas ao público do 
Norte de Minas. A expectativa é que 
350 mil pessoas movimentem o par-
que durante os dias de festa.

“É sempre bom o formato pre-

sencial, onde os produtores se en-
contram, trocam informações, veem 
o que está acontecendo no Parque, 
participam de palestras, entre outros. 
Os produtores estavam com saudade 
disso, estavam ansiosos para a feira. E 
novamente essa parceria muito boa 
do Sistema Faemg, para que a gente 
possa trazer informações e formação 
profissional para estes produtores, 
suas famílias e a todos os trabalhado-
res rurais. É uma oportunidade para 
essa formação, para o desenvolvimen-
to das atividades profissionais, nessa 

parceria que traz um produto de en-
sino de qualidade, de forma gratuita”, 
afirmou o presidente do Sindicato 
dos Produtores Rurais de Montes Cla-
ros, parceiro na realização da Expo-
montes, José Avelino Pereira Neto.

EXPECTATIVA

Realizadora da Expomontes, a 
Sociedade Rural tem a expectativa de 
superar a faixa de R$ 400 milhões em 
movimentação de negócios ao longo 
dos dias de evento, que contará tam-

bém com dez leilões, com a presença 
de 12 mil animais, e 14 shows de ar-
tistas de renome nacional.

“Nesse período sem promover a 
Expomontes, não perdemos a espe-
rança de dias melhores. Afirmo com 
toda certeza: O agro não parou! O 
campo, podemos dizer, que é uma 
indústria a céu aberto. A agropecuá-
ria se atualizou, modernizou e trilhou 
novos caminhos. Chegou a hora de 
arregaçar as mangas e defender ainda 
mais o homem do campo, levar infor-
mação e entretenimento. Chegou a 
hora de fortalecer o agro e lutar por 
menos perseguições, menos atri-
bulações e maiores êxitos. Em dez 
dias, teremos leilões, julgamentos, 
shows, produção do conhecimento, 
diversão, capacitações, palestras, 
casos de sucesso, dia de campo, re-
lacionamentos e fortalecimento de 
marca”, destacou José Moacyr Bas-
so, presidente da Sociedade Rural.

A Expomontes contará ainda 
com feira de produtos do campo 
e estandes de diversos parceiros 

do agro norte-mineiro. O Sindicato 
dos Produtores Rurais também rea-
lizará eventos técnicos. Entre eles, o 
ciclo de palestras “Pulgão do Sorgo 
e Cigarrinha do Milho: Conhecer 
para Controlar” realizado em par-
ceria com o Núcleo de Estudos em 
Produção de Tecnologia em Cereais 
(Neprotec/ UFMG). O evento terá 
palestras com profissionais da Em-
brapa.

“Esses cultivos são a base para 
pecuária de leite e corte intensiva 
no Norte de Minas, assim o alinha-
mento técnico e fundamental pois 
trata-se de pragas recentes pouco 
conhecidas por boa parte dos pro-
dutores”, afirmou o presidente do 
Sindicato Rural, José Avelino.

O evento acontece no próximo 
dia 06 de julho, no auditório do 
Parque de Exposições. As inscri-
ções para participação podem ser 
realizadas na página através do link 
https://forms.gle/SKvr71S26Qx-
7DB549 (RICARDO GUIMARÃES – 
Colaborador)
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Indivíduo é preso por fotografar e 
compartilhar imagem de partes íntimas de 
colega de escola 

PCMG conclui inquérito que investigava morte 
de trabalhador soterrado

Após furtar motocicleta, 
homem reage à 
abordagem e acaba 
baleado

PM recupera cabeças de gado furtadas no Norte de 
Minas

HOMICÍDIO CULPOSO

VINÍCIOS SANTOS

Na cidade de Montes Claros, 
um indivíduo acabou preso, após 
fotografar as partes íntimas de uma 
colega, de 21 anos de idade, e com-
partilhar em um grupo de conversas 
de um aplicativo, no qual outros alu-
nos da instituição também estudam. 
O fato aconteceu na Escola Estadual 
Benjamin Versiani dos Anjos.

A vítima foi ouvida pela Polícia 
Militar ainda na escola. Ela não só 
descreveu o ocorrido, como também 
afirmou que o acusado “é conhecido 
pelo hábito de fotografar os colegas 
e fazer chacota, sendo assim, ao 
saber que uma foto dela tinha sido 
compartilhada, questionou outros 
colegas sobre quem teria feito e di-

vulgado a imagem”.
A jovem contou, ainda, que in-

dagou o indivíduo sobre a autoria 
da imagem, no refeitório da escola. 
Ele negou ter cometido o crime e, 
segundo a jovem, ainda ameaçou 
jogar um prato na cabeça dela. Os 
policiais acionaram a supervisora do 
educandário, que se reuniu com os 
envolvidos. Perguntado, desta vez, 
sobre a autoria da foto, o acusado 
acabou confessando tanto tê-la fei-
to, assim como, também, confessou 
tê-la enviado no grupo de colegas. 
Autor e a vítima foram conduzidos 
para a delegacia, e o celular dele foi 
apreendido.

A partir de agora, segundo a Po-
lícia Civil, o caso está sendo inves-
tigado pela Delegacia da Mulher. A 

apuração deve ser concluída em 10 
dias e, posteriormente, remetida à 
justiça. Ainda conforme a PC, o in-
divíduo, que é maior de idade, ficou 
detido com base no artigo 218-C 
do Código Penal, que criminaliza: 
“oferecer, trocar, disponibilizar, 
transmitir, vender ou expor à venda, 
distribuir, publicar ou divulgar, por 
qualquer meio - inclusive por meio 
de comunicação de massa ou siste-
ma de informática ou telemática -, 
fotografia, vídeo ou outro registro 
audiovisual que contenha cena de 
estupro ou de estupro de vulnerá-
vel; ou que faça apologia ou induza a 
sua prática, ou, sem o consentimen-
to da vítima, cena de sexo, nudez ou 
pornografia: (Incluído pela Lei nº 
13.718, de 2018)”. 

Foi concluído pela Polícia Civil 
o inquérito que investigava um 
acidente de trabalho que resul-
tou na morte de um homem, de 
24 anos, em Várzea da Palma, no 
Norte de Minas. A vítima foi so-
terrada enquanto trabalhava em 
uma obra de rede de esgoto no 
dia 31 de março. Conforme apon-
tado pelas investigações, algumas 
medidas de segurança para reali-
zação da obra não foram seguidas 
e contribuíram para o acidente. 
De acordo com a PC, o homem foi 
soterrado depois que paredes da 
vala onde ele realizava o serviço 

cederam.
Em nota, o órgão explica: “a 

PCMG apurou que não foi dispo-
nibilizado meio para escoramento 
- como se exige em serviços da-
quela complexidade -, bem como 
o material extraído da escavação 
encontrava-se muito próximo das 
bordas, não atendendo a distân-
cia mínima exigida em lei”.

A delegada responsável pelo 
caso, Mireli Lea Mafra, informou 
que três funcionários de uma 
empresa terceirizada que presta 
serviço para a Copasa foram in-
diciados por homicídio culposo, 

quando não há intenção de ma-
tar. “Eles responderão à Justiça, 
observando-se causa de aumento 
de pena em razão da negligência 
resultante da inobservância de re-
gra técnica inerente à profissão”.

Em nota, a Copasa disse “que 
tem acompanhado os fatos desde 
a ocasião da ocorrência, no mês 
de março deste ano, e prestou to-
dos os esclarecimentos necessários, 
visando cooperar com as investiga-
ções. A companhia esclarece ainda 
que está adotando as medidas ad-
ministrativas cabíveis em relação à 
empresa contratada”.

Um indivíduo, de 25 anos, foi 
baleado após furtar uma motocicle-
ta e reagir à abordagem da Polícia 
Militar. O crime foi em Rio Pardo de 
Minas e a prisão ocorreu em Mon-
tezuma. A distância entre os dois 
municípios é de 60 quilômetros. 
O acusado foi encontrado ao lado 
do veículo no perímetro urbano 
de Montezuma. Segundo a PM, ao 
perceber que seria abordado, ele 
arremessou pedras e jogou a mo-
tocicleta contra os militares.

Por meio de nota, a polícia 
afirma que “para repelir a injusta 
agressão, foi desferido dois dis-
paros contra o autor, que mesmo 
baleado empreendeu fuga no 
veículo furtado”. O homem se 
escondeu em uma área de mata 
a cerca de 10 KM da cidade e foi 
encontrado após buscas reali-
zadas por policiais de Rio Pardo 
de Minas, Vargem Grande do Rio 
Pardo, Santo Antônio do Retiro e 
Montezuma.

Ele foi baleado na coxa e na 
panturrilha e recebeu atendimen-
to médico no pronto socorro de 
Montezuma. Em seguida, foi leva-
do para a delegacia de Taiobeiras. 
O Tenente Kenedy Viana explicou 
que o homem tem várias passa-
gens pela polícia pelos crimes de 
tráfico de drogas, furto, roubo e 
desacato. Ele também é suspeito 
de cometer os últimos furtos a ve-
ículos na região e estava com um 
mandado de prisão em aberto.

Vinte e cinco cabeças de gado, 
furtadas de uma fazenda em Pedras 
de Maria da Cruz, no Norte de Mi-
nas, foram recuperadas pela Polícia. 
O crime foi no último domingo (26) 
e os animais foram encontrados em 
uma fazenda em Unaí, na região 

Noroeste, nessa quarta-feira (29). 
A ação foi realizada por equipes da 
Polícia Militar de Goiás e Unaí. Dois 
homens, de 42 anos, foram presos 
por receptação.

Consta no boletim de ocorrên-
cia que os suspeitos foram aborda-

dos em Planaltina (GO) e ao serem 
indagados sofre o furto, contaram 
ter comprado gado no Norte de 
Minas pelo valor de R$ 50 mil, mas 
não souberam informar o nome do 
antigo proprietário. Eles levaram 
os policiais até a fazenda onde os 

animais estavam e foram apreen-
didos 14 touros e 11 bezerros da 
raça nelore. Os animais foram re-
conhecidos pela vítima.

A polícia fez buscas em dois 
imóveis na sede da fazenda e tam-
bém apreendeu três armas e mais 

de 400 munições. De acordo com 
a PM, um dos homens apresentou 
certificado de atirador, mas em 
consulta ao sistema do Exército 
Brasileiro, foi contatado que a fa-
zenda não constava nos endereços 
cadastrados e o material não pode-

ria estar armazenado no local. Os 
dois detidos foram conduzidos à 
delegacia e o caso será investigado 
pela Polícia Civil. A PM informou 
que um deles tinha seis passagens 
por receptação em Goiás e no Dis-
trito Federal.
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A pena por este tipo de crime pode ser um a cinco anos de prisão, e pode também 
ser agravada, dependendo da dinâmica de cada caso 
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48ª Expomontes tem início nesta sexta-
feira (1º), no Parque João Alencar Athayde

Agenda de leilões já começou nessa quinta (30)

LBV completa 35 anos 

Painel Permanente Juca Silva Neto apresenta 
trabalhos de vários autores e montes-clarenses
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“Enfim, chegou a hora! A Expo-
montes está de volta depois de quase 
três anos longos. O clima é de espe-
rança com a retomada presencial dos 
negócios, do trabalho, dos shows”, 
disse José Moacyr Basso, Presidente 
da Sociedade Rural de Montes Cla-
ros.

Considerada uma das maiores 
feiras agropecuárias de Minas, a 
Exposição começa nesta sexta-feira 
(1º) e vai até o dia 10, no Parque de 
Exposições João Alencar Athayde, 
em Montes Claros. Em dez dias deve 
movimentar cerca de R$ 400 milhões 
em 60 estandes, 40 barracas da agri-
cultura familiar, oito leilões, 12,5 
mil cabeças de animais, Minifazen-
da, julgamento de animais, torneio 
leiteiro, palestras, casos de sucesso, 
produção de conhecimento, provas 
equestres e feiras de touros e equi-
nos. Em média, são gerados 5,5 mil 
postos de trabalho. Uma vitrine do 
agro demonstrando a pujança do 
setor no Norte de Minas.

“Mas o melhor de tudo é estar-
mos lado a lado, comprando, nego-
ciando presencialmente. Tem um 
sabor todo especial que há muitos 
anos não acontecia. Teremos, com 

certeza, a maior de todas as exposi-
ções, com uma programação ainda 
maior, sem comparada a última a 
edição”, discorreu José Henrique Ve-
loso, Diretor Financeiro. 

Para o diretor técnico da Socieda-
de Rural Marcos Mendes, a expectati-
va para esta edição é enorme. “A gen-
te volta ao normal das Exposições, 
aos momentos de confraternização 
de todos os Produtores. É a principal 
festa de Montes Claros e a expecta-
tiva é alta em todos os sentidos. No 
reencontro, nos negócios da agrope-
cuária, na volta dos grandes eventos, 
dos Leilões, julgamentos em pistas, 
ciclos de palestras e obviamente tam-
bém na volta da confraternização, já 
que se trata de uma festa do agro”, 
falou Marcos. 

Ele destacou que por alguns anos 
em função de pautas políticas, em 
várias situações o norte-mineiro não 
colaborou com a imagem da região. 
“Isso tinha um viés político de rece-
bimento de algo em troca que hoje 
não existe mais, o Norte de Minas é 
referência como região de alta qua-
lidade de pecuária. São vários cria-
dores e selecionadores de genética, 
isso é transferido para os rebanhos 

comerciais e nos trazem reconhe-
cimento nacional na pecuária de 
corte e de leite, como também na 
equinocultura; assim, vivemos um 
novo momento, no qual nós temos 
que exaltar esse dom de Deus para 
a região e assim fazermos a pecuária 
do mais alto nível do Brasil. A Expo-
montes é simplesmente o palco para 
a exaltação da nossa pecuária, temos 
o prazer de promovê-la para dar essa 
oportunidade de mostrar tamanha 
qualidade que temos”.

Esta edição está com recorde de 
animais. “Temos lotação completa 
do Parque, para os bovinos e já há 
algumas pessoas fazendo reservas 
para uma lista de espera. Um fato in-
teressante é que temos um retorno 
da raça Girolando, inclusive com a 
Exposição Ranqueada oficialmente 
Nacional, mostrando o desabrochar 
da Pecuária norte-mineira, que cada 
vez mais fica profissional e ocupa os 
espaços que muitas vezes eram ocu-
pados por outras regiões que vinham 
e se posicionavam. Neste ano vamos 
fazer uma Exposição quase comple-
tamente com animais da própria 
região, o que não é fácil: hoje você 
conta nos dedos quais exposições 

CULTURA

a nível de Brasil que conseguem 
isso, até porque localmente eles não 
conseguem captar esses animais das 
regiões e aqui vemos o processo na-
tural acontecendo, onde os produ-
tores querem fazer a amostra que é 
o sentido de expor os rebanhos nes-
te palco que a Expomontes”, disse o 
Diretor. 

ABERTURA  - A Solenidade de 
abertura da 48ª Expomontes é às 
18h e tem na programação: 18h – 
recepção de autoridades – portão 
principal; identificação de auto-
ridades com o Cerimonial e As-
sessoria de Comunicação; 18h10 
– atendimento à imprensa; 18h40 
– boas-vindas aos presentes; 

18h50 – descerramento da faixa; 
18h50 – hasteamento da bandeira 
com Hino Nacional com Débora 
Rosa e Stradeiro Lins; 19h10 – so-
lenidade de abertura oficial – Au-
ditório Osmani Barbosa; 20h30 
– encerramento da solenidade; e 
20h40 – visita de autoridades aos 
estandes.

A Sociedade Rural de Montes Cla-
ros abriu a agenda de leilões, nessa 
quinta-feira (30). As negociações 
estão sendo realizadas no Tattersal 
Daul Soares Dias, com o Leilão do 
Fazendeiro. Ao todo, durante a Ex-
posição, são oito leilões, conforme 
explicou o Diretor, Osvaldo Miranda 
Júnior. “Pretendemos comercializar 
12 mil cabeças de animais, chegando 
a um valor geral de R$ 36 milhões. 
Nossa expectativa é grande com a 
volta dos trabalhos presenciais. Com 
muita fé em Deus e nos poder de ne-

gócios da nossa região que estamos 
otimistas com toda Exposição”, disse 
Osvaldo. 

Para o Diretor Técnico da Rural, 
Marcos Mendes, é uma expectativa 
muito grande em todos os sentidos 
para esta Expomontes. “Seja no re-
encontro das pessoas, nos negócios, 
principalmente, os negócios que vão 
estar todos aí com a esperança enor-
me de voltar a situação dos grandes 
eventos, os leilões, julgamentos em 
pistas, o encontro das pessoas, um 
ciclo de palestras, dentre outras ati-

vidades da Feira”, destacou Marcos 
Mendes. 

Agenda dos próximos leilões:
02/07  - Leilão Futuro Novilho 

Precoce, às 12h; 04/07 - 
Leilão Matrizes do Futuro, às 19h; 
05/07 - Leilão de Touros Nelore OMJ 
& Convidados, às 19h; 06/07 - Lei-
lão Confboi e Convidados, às 19h; 
08/07 - Leilão de Touros Fazen-
da Araras & Convidados, às 19h; 
09/07 - Leilão Girolando do Norte de 
Minas, às 12h; 10/07 - Leilão Carga 
Fechada, às 12h.

Nesta primeira quinzena do 
mês de julho, o Painel Permanen-
te de Poesia Juca Silva Neto, que 
fica no interior da Biblioteca Mu-
nicipal “Dr. Antônio Teixeira de 
Carvalho” - no Centro Cultural 
Hermes de Paula - recebe a expo-
sição “ÔLinda Poesia”, ligada ao 
programa Rede de Leituras, pro-
jeto de extensão da Universidade 
de Uberaba (Uniube), organizado 
pelo discente Walisson Oliveira.

O objetivo da exposição é o in-
centivo à leitura e à visibilidade de 

autores e
autoras da região do Norte de 

Minas Gerais, fundamentando-
-se no princípio de que a poesia 
é capaz de estimular o prazer de 
ler e escrever a partir do olhar, do 
lúdico e da presença do fazer po-
ético. Participam da exposição os 
autores: Amanda Antônia, Aroldo 
Pereira, Auíri Tiago, Cyntia Pi-
nheiro, Giu Manga, Isabel Lôpo, 
Thiago Loyola, Sarah Thomé, Si-
valdo Souza e Walisson Oliveira.

A exposição estará aberta à 

visitação pública de segunda a 
sexta, entre 8 e 18 horas, gratui-
tamente.

LANÇAMENTO | Walisson Oli-
veira, natural de Montes Claros, 
autor da proposta artística, é jor-
nalista, especialista em Literatura 
Brasileira e mestrando em Letras/
Estudos Literários pela Unimontes. 
Considera-se um entusiasta da poe-
sia e da literatura. Em breve irá lan-
çar seu primeiro livro de poesias, o 
“Poemas antes de morrer”. ( VS)

VINÍCIOS SANTOS

A LBV – Legião da Boa Vontade – 
está celebrando 35 anos em Montes 
Claros, antecipando a data que será 
no dia 4 de julho, próxima segun-
da-feira. A instituição tem o objeti-
vo de promover o desenvolvimento 
social, solidário e sustentável, edu-

cação e cultura, arte e esporte, com 
espiritualidade ecumênica, para 
que haja consciência socioambien-
tal, alimentação, segurança, saúde 
e trabalho para todos, no despertar 
do cidadão planetário.

A assistente social, Maiame Pau-
lo Andrade, falou sobre as comemo-
rações desta importante data. “Aqui, 

na LBV, nós ofertamos os serviços 
de convivência e fortalecimento de 
vínculos, desenvolvendo trabalho 
com crianças e adolescentes, de 6 
a 15 anos, e trabalhamos também 
com o público idoso, a partir dos 
60 anos, serviço este que é conhe-
cido como ‘vida plena’. Todas as ati-
vidades desenvolvidas são de cunho 

socioeducativo, tanto para crianças 
e adolescentes, quando para os ido-
sos”, disse a assistente social, que 
acrescentou: “a gente visa contribuir 
para a autonomia, protagonismo e 
transformação de muitas realidades. 
Os participantes e suas famílias vivem 
o projeto de forma efetiva e a gente 
percebe o quanto o serviço prestado 

é importante em suas vidas”. 
Andrade ainda ressaltou: “hoje 

estamos comemorando os 35 anos 
da LBV, aqui em Montes Claros, com 
grande alegria. Todos nós estamos 
muito entusiasmados com este mo-
mento, felizes de verdade, porque 
nós acreditamos verdadeiramente 
que as ações desenvolvidas causam 

um impacto positivo e estes 35 anos 
já demonstraram isso”. 

Maiame finaliza sua fala refor-
çando que “as sementes foram 
lançadas e agora é tempo de colher 
os frutos”. A Legião da Boa Vonta-
de está situada à rua Nicarágua, nº 
205, Independência – em Montes 
Claros.  
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Leônidas tranca Matias no quarto e se despede de Violeta. Fátima conta a história 
de Olívia para Heloísa. Davi leva a pasta com os documentos da fraude de Joaquim 
para a casa de Augusta. Heloísa se declara para Leônidas. Fátima obriga Benê a falar 
com Olívia. Valentino faz uma previsão para Julinha. Emília se anima ao saber do con-
curso da rádio. Úrsula manda Joaquim cumprir as exigências de Rafael. Julinha perde 
no jogo novamente. Olívia e Heloísa se encontram. 

Martha pede para Vini descobrir onde Jonathan está hospedado e o paradeiro do 
cientista na cidade praiana. Danilo manda Bob embora do jantar ao saber que Pat 
pode reconhecê-lo. Regina nota vários documentos sobre o caso de Clarice na mesa 
de Paulo. Anita tem um pesadelo com Clarice. Martha revela a Ítalo o paradeiro de 
Jonathan. Danilo convence Duarte a assinar alguns documentos para ele, mas não 
explica o objetivo. Paulo conta para Marcela sobre sua conversa com Regina. 
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Os usuários
das rampas
de acesso
em ruas

Cantora
mineira de
"Jeito de

Mato"

Fundador
da religião
islâmica

Observa-
ção

(abrev.)

Tradicio-
nal veste
japonesa

Régis
Rösing,

jornalista
gaúcho

(?) Oz,
escritor

israelense

Que 
possui
limite

(?) de
valsa:

dançarino
exímio

Fora de
(?): em
estado 
de fúria

Friccione
com óleo

Luta pela
reforma
agrária
(sigla)

Brado de
incentivo

aos
toureiros

Ferramen-
ta para
cortar

madeira

A vitamina
abundante
no limão

Rival de
Figueiren-
se e Criciú-
ma (fut.)
Trabalho

que
conclui o

Doutorado

Parque, 
em francês

Letra da roupa do
Super-Homem (HQ)

Guerra do (?), 
conflito sino-britânico

Muita
pressa
Move o

sonhador

Fritz Lang,
cineasta
austríaco

Pelé, para
Edson

Arantes do 
Nascimen-

to (fut.)

Artigo
(abrev.)
Andar;

caminhar

Lacre de metal 
na lata de cerveja

Botão floral apreciado
em vinagretes

(?) grátis,
oferta pro-
mocional

Vestir
Aqui está!
Cântico de
alegria e

louvor

Bêbados

Símbolo
sagrado

tribal

Típico criminoso de
filmes de
suspense

Floreado 
melódico (Mús.)
Salgadinho muito

 vendido em praias 

Divisão do
parágrafo
(Gram.) 

É localiza-
do pelo

sonar, na
pesca

industrial

Rua (abrev.)
Corante
têxtil de
cor azul

Embaixa-
dor e

cônsul
Rasgar

(?): elogiar
(pop.)

Ampère
(símbolo)

(?) da Alvorada,
residência oficial do
Presidente
do Brasil

Massa
(abrev.)
De outra
maneira

Comer, 
em inglês
Enxerga;

divisa

POMA
CADEIRANTES
QUIMONOOBS

LPAAMOSTRA
CARDUMEEIS

FRASEAMOS
EANELSI
RARTEFN

ANILAPELIDO
PARCÇUNGE

NAFÃIIM
DIPLOMATAS

SEDASOLE
SERROTEIR

ARPAVAI
PALACIOTESE

 3/eat. 4/amós — ópio — parc. 5/ideal. 10/diplomatas. 11/cadeirantes. 12/ornamentação.

Alcides estranha a intimidade entre Guta e Marcelo. José Leôncio e Filó rece-
bem Mariana, Irma e Zaquieu. Mariana critica a queimada que avistou do avião. 
Filó se incomoda com a atenção exagerada de Zaquieu. Juma não abre mão de 
morar na tapera, mesmo com o risco de perder Jove. O Velho do Rio, em forma 
de sucuri, foge do Centro de Reabilitação de Animais. Trindade diz a Irma que a 
deseja, e os dois acabam se beijando. Guta e Marcelo conversam sobre a situação 

de suas famílias e o fato de serem irmãos. O Velho do Rio procura Juma pedindo socorro.

Cassandra diz para Bruna que quer que a namorada de Rogério pense que ela 
está ficando com ele. Diana, Miguel e Zeca chegam ao SBT. Leonardo retorna da 
viagem e telefona para Flávio. O filho de Haydee diz que cansou de tudo e quer di-
nheiro para ir embora. Nos bastidores, Celso Portiolli conversa com Diana, Miguel 
e Zeca. Bruna conta para Cassandra que disse para a namorada de Rogério que ele 
está ficando com outra menina. Cassandra diz que assim que a menina chegar no 

food truck dará em cima de Rogério. Começa o programa Domingo Legal e todos param para assistir a atração. 
A dupla conversa com Celso Portiolli e canta alguns sucessos. O garoto, inclusive, faz uma declaração para Juju 
em rede nacional. A namorada de Rogério vê ele dançando com Cassandra e termina o namoro. Leonardo chega 
no apartamento de Gustavo e é surpreendido ao ver Cecília no local, levando Dulce Maria com a amiga para o 
colégio.

Maisa se emociona e cai no choro ao 
conhecer Selena Gomez: ‘Só de lembrar, 
fico nervosa’

Gkay se pronuncia após ser acusada de 
estrelismo nos bastidores do ‘São João da 
Thay’

Maisa está na Califórnia e tirou 
um tempo para comparecer ao even-
to da Rare Beauty, marca de cosmé-
ticos criada por Selena Gomez. A 
apresentadora se emocionou e com-
partilhou os bastidores do encontro 
nas redes sociais.

Nesta quarta-feira (29), Maisa Sil-
va realizou um dos seus sonhos ao se 
encontrar pessoalmente com Selena 
Gomez . Na Califórnia, a apresen-
tadora, cotada para ser a mais nova 
contratada da Globo, participou de 
um evento da Rare Beauty, marca 
de beleza da ex-estrela da Disney, 
que classificou como “experiências 
amaldiçoadas” seus antigos relacio-
namentos.

No Instagram, Maisa contou de-
talhes do encontro e compartilhou 
fotos com os seguidores. “Rare. Amo 
você Selena Gomez. Sonho reali-
zado”, escreveu. Nos stories, a atriz 
explicou: “Sim, eu estou num evento 
da Rare Beauty. É um lançamento de 

batons e lipliners. Ela está aqui atrás, 
mas eu já conheci ela. Ela conversou 
com a gente, foi tudo”.

Mostrando que bateu um papo 
com a cantora, Maisa, que recente-
mente foi criticada por Sônia Abrão, 
não poupou elogios para Selena. “Ela 
ficou sentadinha batendo papo com 
a gente, agradecendo a presença, 
falando sobre o propósito da marca, 
etc. Nunca vou cansar de elogiar essa 
mulher. Selena, te amo pra sempre”, 
disse.

“A Selena Gomez olhou pra mim 
e falou: ‘Hi, Mamá’. Só de lembrar, 
eu fico nervosa. Gente, eu segurei 
muito a emoção. Teve uma hora que 
eu achei que fosse me mijar de ner-
voso. Quando eu fico muito nervosa, 
dá vontade de fazer xixi, ou de cho-
rar ou de rir”. “Parece que eu estou 
sonhando, sonhando, sonhando, 
sonhando... Eu nunca, nunca, nun-
ca vou me esquecer do dia de hoje, 

eu estou muito grata e queria dizer 
pra vocês que a Selena Gomez é tudo 
isso e muito mais”, completou.

FOTO DE MAISA COM ESTÁTUA 
DE SELENA GOMEZ VIRALIZA APÓS 
ENCONTRO EM EVENTO

Com o encontro entre Maisa e 
Selena Gomez, a internet reviveu o 
momento em que a apresentadora 
tirou uma foto ao lado da estátua de 
cera da cantora, feita quando ela era 
adolescente. “Estou passando mal”, 
comentou Maisa.

A troca de mensagens entre as 
artistas começou há um tempo. Du-
rante a comemoração do aniversário 
de 18 anos de Maisa, Gomez mandou 
a seguinte mensagem: “É tão bom ver 
que você está usando seu show é seu 
aniversário para arrecadar fundos 
nesse momento difícil. Acho que é 
incrível que você está fazendo isso”.

Gkay conquistou o público durante 
a passagem no ‘São João da Thay’, mas 
a impressão parece não ter sido a mes-
ma nos bastidores. Saiba detalhes.

Gkay foi um dos grandes desta-
ques do “São João da Thay”, evento 
beneficente promovido por Thayna-
ra OG. Apesar da doação generosa 
de R$ 100 mil para a causa e da de-
monstração de gratidão pela anfitriã, 
a influenciadora, que rendeu polê-
mica recentemente por conta nas 
mudanças na aparência, parece não 
ter deixado uma boa impressão na 
produção da festa.

De acordo com o colunista Lucas 
Pasin, do UOL, Gkay fez exigências 
mais trabalhosas que as da própria 
Thaynara. A humorista, que investirá 

uma quantia milionária na próxima 
edição da “Farofa”, teria pedido para 
se hospedar em um hotel de frente 
para o mar, mais luxuoso que o da 
anfitriã. O pedido foi negado e, en-
tão, ela optou por bancar algumas 
das despesas do próprio bolso, se-
gundo um organizador.

Ainda segundo Pasin, Gkay se 
hospedou no mesmo hotel onde 
aconteceu a “Feijoada da Thay”, mas 
optou por não comparecer ao evento. 
Já no festejo de São João, ela também 
teria evitado “se misturar” com os ou-
tros influenciadores.

Procurada pela reportagem do Pu-
repeople, a assessoria de imprensa de 
Gkay informou que as informações ci-
tadas não são verídicas.

GKAY TAMBÉM TERIA DADO TRA-
BALHO NOS BASTIDORES DA TV, SE-
GUNDO COLUNISTA

Gkay tem sido presença constante 
em programas da TV Globo e chegou 
a participar da atual temporada da 
“Dança dos Famosos”. No entanto, ela 
tem se tornado “o terror dos bastidores 
da TV”, segundo palavras do colunista 
Lucas Pasin.

Em recente participação no “Altas 
Horas”, Gkay teria desesperado as 
figurinistas da Globo após rejeitar as 
opções apresentadas por elas. Nos bas-
tidores do “Domingão do Huck”, não 
teria sido muito diferente. Ainda em 
comunicado à imprensa, a humorista 
nega que tenha ocorrido problemas 
nos bastidores da emissora.

Montes Claros, sábado e domingo 25 e 26.6.2022
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Joaquim propõe que ele e Iolanda sejam amantes e aliados. Leônidas afirma que, 
caso Fátima não revele a verdade sobre Olívia para Heloísa, ele mesmo o fará. Davi 
ajuda Isadora, que é questionada pela imprensa sobre o fiasco do figurino do espe-
táculo. Benê confessa a Fátima que mentiu para a esposa sobre a origem de Olívia. 
Heloísa acredita que está grávida. Joaquim presenteia Iolanda e seduz a atriz. Cons-
tantino informa a Arminda que Julinha administrará a rádio. Heloísa confirma sua 

gravidez em consulta com Dr. Ambrósio. Abel machuca Lucinha/Lúcio durante os treinos de futebol. 

Anita despista Dalva. Moa fala para Pat que desistiu de fazer o trabalho com Andréa. 
Rebeca conversa com a diretora do colégio de Chiquinho. Ítalo fala com Rico sobre a 
chave que encontrou no túmulo do pai de Clarice. Pat exige que Andréa se desculpe, 
antes de aceitar a trabalhar com ela. Danilo mostra a mansão para Duarte e avisa que 
é a nova casa de Bob Wright. Renan consegue manipular Lou novamente. Martha ter-
mina seu romance com Vini, que vai embora. Ítalo mostra a chave e a foto de Clarice 
com o grupo de mulheres para Martha. 
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Metal
resistente 
à oxidação
(símbolo) 

Opção do
"fale co-

nosco" de
empresas

Animal
transmis-
sor de lep-
tospirose 

(?) Alves,
goleiro do
Flamengo

Agem
como o 

procrasti-
nador

Kung (?),
lutador de

"Mortal
Kombat"

(?)-pro-
nóbis,

planta co-
mestível 

Tigre-
dentes-de-
(?), felino

extinto
(?) de

guia, tipo
de nó

resistente

(?) de
Lune, com-

posição
de Claude
Debussy

Gaivota,
em tupi

Empregos;
aplicações

(?) da
linha: de-
sobedecer

Faces
(?)-pátria,

crime
Natureza 
do revólver

Criança, no
Candomblé
 Trajetos

de viagem

Al Jazira, 
MBC 1 e Al
Ekhbaria

Corpo ce-
leste con-
fundido com
a estrela
cadente

Recurso analógico 
de preservação de

arquivos
"Golpe", em "paulada"

Gíria
mineira
Chuva 
de SP

Achavam
graça

Maçã e
banana

Pede com
fervor

Que geram
simpatia 

Atividade 
agrícola do
Corn Belt,
nos EUA

Veículo 
comum em
rodovias
federais

Qualidade
do artista
de van-
guarda

Letra do
logotipo

do Twitter
Condição
do objeto
guardado
no cofre

Pena; 
compaixão
Das asas a

(algo)

Enxerga;
observa

"Nacional",
em CSN

Interjeição
de alegria
Monograma
de "Bruna"

Raça
brasileira 
de cavalos

de sela 

Nome do
desfecho 

da franquia
"Vingado-
res", no
Cinema

Estrutura
que forma
o esquele-
to (Anat.)

Cabeça,
em inglês

MCC
CAMINHÃO

AUDACIAME
CLAIRTREM

TROGAATI
ICFRUTAS
VALIOSOS
OTLAODO

ADIAMSAIR
EVACLESA

MANGALARGA
INEREORA

ULTIMATOB
HEADSABRE
OSSOLAIS

3/ati — erê — lao. 4/chat — head — lais. 5/clair. 13/microfilmagem.

Mariana insiste em dizer que não vai para o Pantanal. José Lucas comenta com 
José Leôncio que ele foi muito duro com Tadeu. Zuleica fica estarrecida quando 
Marcelo revela que sabe que Guta é sua irmã. Jove discute com José Lucas por causa 
de Juma, e Tibério impede que os dois irmãos se agridam fisicamente. Tenório ins-
tiga Tadeu a brigar com José Leôncio e exigir do pai sua parte da herança em bois, 
prometendo ao peão parte das terras de sua fazenda. José Lucas diz a Tibério que 

irá tirar Juma da cabeça. Alcides acusa Tenório de querer se aproveitar de Tadeu para ganhar dinheiro. Guta ameaça 
deixar Tadeu se o peão romper com José Leôncio.

Cecília não abre espaço para conversar a respeito e diz que quer o divórcio. Gus-
tavo diz que vai provar para Cecília que tudo não passou de uma armação e que 
Dulce Maria não pode perceber que eles estão separados. Leonardo vai até a casa de 
Gustavo e Adolfo vê o rapaz. Silvestre estranha que os dois se conhecem. Adolfo diz 
para Leonardo que parece que Gustavo traiu Cecília. Adolfo acaba soltando que acha 
Dulce bem engraçadinha. Leonardo inventa que precisa ir embora, pois essa não 

deve ser uma boa hora para falar com Gustavo.

Para ter Jade Picon na novela 
‘Travessia’, Globo decide pagar 
taxa

Maisa será recebida na Globo com salário 
alto

Maisa tem sido cotada como 
apresentadora da nova versão do 
‘Video Show’ e a TV Globo deve 
investir pesado para recebê-la com 
ares de estrela. Saiba mais!

Maisa é uma das principais 
apostas para apresentar a nova ver-
são do “Video Show”, em 2023, se-
gundo a imprensa especializada em 
televisão. Embora a possibilidade 
tenha desagradado Sônia Abrão, a 

TV Globo parece disposta a investir 
no talento da ex-estrela do SBT.

Segundo o colunista André 
Romano, do Observatório da TV, 
Maisa deve receber R$ 200 mil reais 
por mês como contratada da Glo-
bo, o mesmo que Sabrina Sato, co-
tada para ser sua companheira de 
bancada, ganha atualmente na casa 

Essa cifra não inclui os valores 

Influenciadora enfrenta polêmica 
ao ser anunciada na próxima novela 
da Globo, ‘Travessia’, que substituirá 
‘Pantanal’.

Disposta a ter Jade Picon no elen-
co de ‘Travessia’, próxima novela de 
Glória Perez que irá substituir ‘Panta-
nal’, a TV Globo precisará pagar 20% 
do contrato atual da ex-BBB para o 
Sated-RJ (Sindicato dos Artistas do 
Rio de Janeiro).

Enfrentando polêmicas desde o 
anúncio para integrar o elenco da no-
vela e com risco de perder parte do 
salário, Jade precisou de uma autori-
zação especial do sindicato por não 
ter registro trabalhista (DRT) para ser 
confirmada na novela.

Para manter Jade na emissora, a 
Globo pagará o percentual mensal-
mente até o documento ser finali-

zado. Ao Notícias da TV, o sindicato 
explicou que a emissora carioca pre-
cisará abrir um requerimento para 
dar entrada no pedido de autoriza-
ção, que pode ser acatado ou nega-
do. Se a solicitação for negada, a Glo-
bo seria obrigada a substituir Jade.

De acordo com uma fonte do 
sindicato, a Globo ficará responsável 
por Jade. “Não é a própria pessoa 
que paga. Quem está te contratando 
tem que vir aqui no sindicato, trazer 
as documentações e nos solicitar a 
autorização”, explicou.

Jade, vista em clima de romance 
com ator da Netflix na festa do joga-
dor Vinicius Júnior, ainda não poderá 
atuar depois de receber a autorização 
especial do sindicato. Se a influen-
ciadora quiser seguir como atriz, vai 

precisar pedir o registro trabalhista 
posteriormente.

MONIQUE EVANS ENALTECE 
JADE PICON E CRITICA ARTHUR 
AGUIAR

A rivalidade entre Jade Picon e Ar-
thur Aguiar que começou dentro do 
‘BBB22’ ainda não foi superada por 
Monique Evans . A modelo aprovei-
tou a notícia da estreia de Jade como 
atriz para alfinetar o ator, que preci-
sou esclarecer um rumor de que teria 
sido rejeitado pela Globo.

“Deve ter muita gente com inveja 
da Jade, que vai estar na novela. Às 
vezes, ganhar o BBB não quer dizer 
nada! Tenho visto os outros desfi-
lando, trabalhando... e onde está o 
campeão? Parabéns, Jade Picon”, es-
creveu Evans.
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Davi acusa Joaquim de ter um caso com Sueli e Isadora fica confusa. Eugênio 
expulsa Úrsula de casa. Matias tenta destruir o sapatinho da filha de Heloísa e Leôni-
das a ajuda. Matias ameaça Leônidas. Úrsula sugere que Joaquim tenha uma amante 
única. Margô aconselha Úrsula. Bento consegue ficar de pé e Silvana se emociona. 
Letícia aceita namorar Lorenzo. Iolanda não se abala com a vingança armada por Isa-
dora. Úrsula afirma a Eugênio que está grávida. Leônidas revela a Fátima que Heloísa 

é a mãe biológica de Olívia. Joaquim beija Iolanda.

Regina disfarça para Samuel. Moa pensa em não aceitar o trabalho com Andréa por 
causa de Pat. Moa chega ao cemitério com Ítalo, que encontra uma chave no túmulo 
do pai de Clarice. Leonardo tenta persuadir Martha para ficar com a presidência da 
SG. Lou fica tensa quando Nadir pede para conhecer Olívia. Moa tem um ataque de 
pânico dentro do cemitério. Duarte ainda não sabe se aceitará a proposta de Danilo. 
Moa reclama com Andréa por ter tirado Pat da campanha. Leonardo fica sabendo que 
Pat e Moa são os sócios de Rico. 
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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O signo de Touro
As pessoas nascidas entre 20 de abril e 
20 de maio são do signo de TOURO, o se-
gundo do ZODÍACO, regido por VÊNUS e 
parte do grupo do ELEMENTO Terra. É sím-
bolo da NATUREZA, dos campos e da CRIAÇÃO.

Segurança é a palavra que norteia os TAURINOS, 
sobretudo a FINANCEIRA, pois gostam de ACU-
MULAR bens e de ter ESTABILIDADE, caracte-
rística que muitas vezes os leva à obsessão em 
relação ao DINHEIRO. Muitos são apegados 
aos seus bens MATERIAIS, não sendo difícil 
encontrar indivíduos ACUMULADORES sob 
esse SIGNO.

Costumam ser pacientes e TRANQUILOS, quali-
dades que podem se transformar em OBSTINAÇÃO 
e TEIMOSIA. São apegados à sua casa, à família e aos amigos, porém frequen-
temente são POSSESSIVOS e gostam de MONOPOLIZAR a atenção dos outros, 
levando ao desgaste dos relacionamentos.

Tadeu elogia as cabeças de gado de Tenório, sem saber que o pai de Guta roubou 
os animais da fazenda de José Leôncio. Mariana não aceita o convite de Irma para 
ir ao Pantanal. Nayara e Gustavo voltam para casa. Guta diz aos pais que não vai se 
casar com Tadeu. Tadeu discute com José Leôncio e exige do pai o dinheiro pelo seu 
trabalho como peão. Trindade garante a Tibério que Irma não gosta mais de José 
Lucas. Irma e Gustavo conversam sobre a situação de Mariana. Juma recusa a visita 

de José Lucas a sua tapera. Zefa afirma a Tadeu que Guta não o ama e que o interesse de Tenório é pelos bois de 
José Leôncio. Tenório diz a Maria Bruaca que o casamento de Guta não dará certo.

Cecília mostra para a Madre Superiora e o Padre Gabriel as fotos que recebeu. A 
religiosa diz que ela não pode agir de forma impulsiva. O padre estranha as imagens, 
pois Gustavo nunca desrespeitou nenhuma mulher. Adolfo decide ir passear no par-
que e diz para Silvestre lhe acompanhar. Cecília vai conversar com Gustavo, mas não 
deixa ele encostar nela. A mulher joga as fotos que recebeu no chão. Gustavo diz que 
as fotos são uma armação e explica o que aconteceu.

Zé Neto se afasta dos palcos pela 
3ª vez por problema de saúde

Arthur Aguiar rejeitado na Globo? Ator 
reage a suposto boicote em programa do 
Multishow

Ator e vencedor na última edi-
ção do ‘BBB’ quebrou o silêncio e 
se pronunciou antes de passar por 
cirurgias nesta quinta-feira (23)

Vencedor do ‘BBB22’ , Arthur 
Aguiar resolveu soltar o verbo nesta 
quarta-feira (22) após ter seu nome 
envolvido em um rumor. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
Splash, o ator - cuja turnê foi adiada 
por motivos médicos - se ofereceu 
para ser o próximo apresentador 
do ‘TVZ’, programa do Multishow, 
que faz parte do Grupo Globo, no 
entanto, teria sido rejeitado pela 
emissora.

No Instagram, o marido de Maí-
ra Cardi desmentiu o boato. “Eu ia 
ficar calado, mas estou cansado de 
ficar calado e ficarem inventando 
coisas ao meu respeito. Obrigado 
Multishow, por ter se posicionado 
e desmentido mais uma notícia 

mentirosa ao meu respeito”, escre-
veu o ator, que teve seu nome liga-
do a outra polêmica depois de uma 
fala do cantor Mumuzinho.

Além de Arthur, que recente-
mente se encontrou com Pedro 
Scooby após confinamento no rea-
lity, a emissora também se pronun-
ciou. “O Multishow tem uma ótima 
relação com o Arthur Aguiar e seria 
um prazer tê-lo como apresentador 
do TVZ. No entanto, já existe uma 
grade de nomes definidos para o 
programa até o final do ano. O ca-
nal segue em conversas com o artis-
ta para oportunidades no futuro”, 
informou o canal.

ARTHUR AGUIAR COMENTA 
MEDO DE ENFRENTAR CIRURGIA: 
‘ESTOU NERVOSO’

No hospital, Arthur comparti-
lhou com os fãs que está nervoso 

por causa das cirurgias que acon-
tecem na tarde desta quinta-feira 
(23). “Bom, cheguei. Estou no hos-
pital e, enfim, hoje é o dia que eu 
vou fazer as minhas cirurgias, vocês 
já sabem. Confesso que eu estou 
um pouquinho nervoso, tenso, até 
porque a cirurgia já foi adiada algu-
mas vezes, mas hoje em nome de 
Jesus ela acontece”, começou.

“Tenho medo desse negócio de 
anestesia geral, mas como vocês sa-
bem, não tem o que fazer, eu tenho 
que fazer, não é opcional, e hoje 
chegou o dia. Então quero pedir 
para todos meus fãs, pessoas que 
gostam de mim, que me assistem 
aqui, para orarem bastante, para 
dar tudo certo, já deu tudo certo, 
em nome de Jesus, mas é isso, eu 
vou aparecendo aqui, vou mos-
trando para vocês a medida que eu 
puder, como vai acontecer minha 
recuperação”, completou.

Os bons ventos não têm soprado 
a favor da dupla Zé Neto e Cristiano 
nas últimas semanas. Entenda o novo 
afastamento do cantor e saiba como 
ficarão os próximos shows da dupla!

20 dias depois de se afastar dos 
palcos por conta de fraturas na 
costela, Zé Neto precisou desfalcar 
novamente os shows da dupla com 
Cristiano por conta de um problema 
de saúde. A informação foi confirma-
da pela assessoria de imprensa dos 
sertanejos.

Zé Neto apresentou um quadro 
de tosse, o que prejudicou o trata-
mento das vértebras, segundo nota 
emitida pela equipe da dupla. Dessa 
vez, os shows não serão cancelados 

e, assim como tem acontecido com 
Simone e Simaria, Cristiano assumirá 
sozinho as próximas apresentações. 
O primeira voz retornará aos palcos 
assim que tiver liberação médica.

Zé Neto estava de volta à rotina 
de shows há menos de uma semana. 
Como parte das “dificuldades dos úl-
timos meses meses”, como descreve 
o comunicado, Cristiano também 
passou por um problema de saúde 
e foi acometido pela Covid-19 neste 
mês.

CRISTIANO DESCREVE LIMITA-
ÇÕES PARA SUBSTITUIR ZÉ NETO

Cristiano já assumiu a missão de 
tocar os shows da dupla sozinho. A 
primeira apresentação sem o parcei-
ro aconteceu nesta terça-feira (21), 

no Pará. O cantor publicou um longo 
desabafo nas redes sociais e agrade-
ceu a empatia do público que o aco-
lheu.

“Sei das minhas limitações vocais, 
sei dos tons que consigo alcançar e 
sei que a voz característica da dupla é 
a do Zé, porque afinal, pra mim, ele 
tem a voz mais bela e afinada que já 
ouvi pessoalmente. Pra mim, é uma 
missão difícil fazer a turnê desse fim 
de semana sem ele, mas eu vou subir 
no palco e dar meu melhor. Me senti 
a melhor pessoa do mundo, não por 
estar ali cantando sozinho, mas sim, 
por receber um carinho, um respeito 
e empatia de um público que levarei 
pra sempre no meu coração”, decla-
rou Cristiano.

ProGrAMAção dA SeMANA 

Jurassic World - domínio 2d dub
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:40,18:10,21:20

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:45,18:00,21:15

Top Gun: Maverick 2d dub 
ACAO PARAMOUNT 12

15:30,21:30

Top Gun: Maverick 2d Leg 
ACAO PARAMOUNT

18:30

doutor estranho no Multiverso - 2d dub 
- ACAO/AVENTURA DISNEY 14

15:50,18:45,21:40

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre
12:00,15:15,17:45,20:15

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre

14:00

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

16:30,19:45

de merchandising. Com o progra-
ma no ar, a expectativa é o que va-
lor triplique. Ainda de acordo com 
a publicação, no SBT, ela faturava 
cerca de R$ 500 mil.

MAISA DEVE ASSINAR CONTRA-
TO DE TRÊS ANOS COM A GLOBO

Ainda de acordo com o colunis-
ta André Romano, do Observatório 
da TV, a contratação da Maisa está 
diretamente relacionada com os 
resultados de uma pesquisa inter-
na feita pelo mercado publicitário, 
que revelou que a jovem conversa 
diretamente com a audiência das 
tardes.

Maisa deve assinar um contrato 
de três anos com a TV Globo, ex-
clusivamente para exercer a função 
de apresentadora. O anúncio da 
contratação acontecerá no “Fantás-
tico”, ainda no segundo semestre 
deste ano.
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PEDRO SOUZA/ ATLÉTICO
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Atlético oficializa venda do jovem 
atacante Sávio ao Grupo City 

Cruzeiro x Vila Nova: veja as prováveis 
escalações para o jogo pela Série B 

Salum garante que América pode contratar 
mesmo sem ajuda de investidor

Professora e atleta: mineira vence Meia 
Maratona de BH e é vice no Rio

O Atlético oficializou a venda do 
jovem atacante Sávio, de 18 anos. 
O Alvinegro informou nesta quin-
ta-feira que o atacante foi negocia-
do com o Troyes, da França, clube 
que pertence ao Grupo City. O 
Galo receberá 6,5 milhões de euros 
pela transferência (cerca de R$ 35,6 
milhões) e poderá receber ainda 
mais 6 milhões de euros em boni-
ficações (aproximadamente R$ 32,8 
milhões). O Alvinegro permanecerá 
com 12,5% dos direitos do garoto. 

Sávio estreou pelo Atlético no 
Campeonato Brasileiro de 2020, 
com apenas 16 anos. De lá para cá, 

disputou 35 jogos, com dois gols 
marcados e uma assistência.

A última partida de Sávio pelo 
Atlético foi a vitória de virada sobre 
o Fortaleza, por 3 a 2, no Mineirão. 
O garoto foi titular, mas deixou o 
campo no segundo tempo. Após a 
partida, o atacante chorou no gra-
mado do Mineirão.

Sávio é uma das grandes joias 
reveladas pelo Atlético nos últimos 
anos. Por causa disso, a torcida al-
vinegra reclamou bastante do valor 
adquirido para vender o garoto. 
Em conversa recente com o Supe-
resportes Entrevista, o diretor de 

futebol Rodrigo Caetano afirmou 
que a venda poderia ser maior caso 
o atacante tivesse jogado mais com 
a camisa alvinegra.

“Se o Sávio tivesse a minutagem 
que está tendo aqui antes, muito 
provavelmente”, respondeu.

Negociado com o Grupo City, 
que comanda o Manchester City, 
da Inglaterra, e outras equipes pelo 
mundo, Sávio deve ter o PSV, da 
Holanda, como destino. Apesar de 
ter sido negociado para o Troyes, 
da França, o jogador deve atuar, 
inicialmente, na equipe holandesa. 
(Superesportes)

O Cruzeiro fechou a preparação 
para enfrentar o Vila Nova com um 
treino na manhã desta quinta-feira 
(30), na Toca da Raposa II. Os times 
se enfrentam nesta sexta-feira (1º), 
às 21h30, no Mineirão, em Belo Ho-
rizonte, pela 16ª rodada da Série B 
do Campeonato Brasileiro. 

A baixa celeste para a partida 
fica por conta de Rafael Silva. O ata-
cante não treinou nos últimos dias 
e segue entregue ao departamento 
médico por causa de um incômodo 
no pé direito.

Por outro lado, o técnico Paulo 
Pezzolano contará com o retorno 
do ala Leo Pais. O polivalente jo-
gador uruguaio se recuperou de 
edema muscular na coxa esquerda 
e voltará a ser relacionado. 

O Cruzeiro deve ser escalado 

com Rafael Cabral; Zé Ivaldo, Lucas 
Oliveira e Eduardo Brock; Geovane 
Jesus (Leo Pais), Willian Oliveira, 
Neto Moura, Daniel Júnior e Ma-
theus Bidu; Luvannor e Edu. 

O clube celeste lidera a Segunda 
Divisão, com 34 pontos de 42 pos-
síveis (80,95% de aproveitamento). 
O Vila Nova é o lanterna da compe-
tição, com apenas 12.

 
VILA NOVA - O Vila Nova, por 

sua vez, está repleto de ausências, a 
maioria por lesão. A principal delas 
é o meia Wagner, em recuperação 
de uma pubalgia e lesão no adutor 
direito.  

Além dele estão no departamen-
to médico o goleiro Pedro Campa-
nelli, em pós-operatório de uma ar-
troscopia; o zagueiro Renato, com 

lesão nos dois adutores; e o atacan-
te Victor Andrade, que rompeu o li-
gamento cruzado do joelho direito. 

O volante Moacir está em fase de 
transição, por conta de um descon-
forto muscular na coxa e não volta-
rá à equipe. 

Suspensos, o volante Ralf e o 
técnico Dado Cavalcanti desfalca-
rão os goianos contra o Cruzeiro. 
Em contrapartida, o meio-campista 
Arthur Rezende deve voltar ao time 
titular após cumprir suspensão 
pelo terceiro cartão amarelo.

Sendo assim, o Vila Nova vai a 
campo com Tony; Alex Silva, Rafael 
Donato, Alisson Cassiano, Willian; 
Romário (Rafinha), Pablo Roberto; 
Diego Tavares, Arthur Rezende, 
Pablo Dyego e Rubens. (SUPERES-
PORTES)

Com a reabertura da janela de 
transferências, a partir de 18 de ju-
lho, e o mercado em nova fase de 
ebulição, o América não descarta a 
chegada de um reforço de qualida-
de. O presidente do América SAF, 
Marcus Salum, disse que o clube 
pode até fazer um investimento 
maior, mesmo sem auxílio financei-
ro de investidor. A busca, de acor-
do com o dirigente, seria não pelo 
parceiro na negociação, mas sim 
por um reforço ideal para o time no 
segundo semestre.

Em coletiva virtual nesta quarta-
-feira, Marcus Salum foi questiona-
do sobre a possibilidade de o Amé-
rica fazer alto investimento para se 
reforçar nesta janela. Ele garantiu 
que o clube não precisa esperar 
pelo apoio de algum parceiro para 
bancar a parte financeira. A preo-

cupação seria encontrar o jogador 
disponível para suprir a necessida-
de do time. 

“Nós não precisamos do investi-
dor para trazer o jogador. Nós pre-
cisamos é do jogador que a gente 
acredita que vai fazer isso pra nós. 
Se ele tiver o nome, pode me dar”, 
declarou o dirigente que trata dire-
tamente do futebol e da futura SAF 
do Coelho.

Marcus Salum ressaltou que o 
América se esforçou para investir 
mais em 2022, já que o clube se 
classificou para a Libertadores pela 
primeira vez na história, depois de 
uma campanha bem acima das ex-
pectativas no Brasileiro de 2021, 
quando terminou em oitavo - me-
lhor posição do Coelho na Série A. 
E lembrou ainda que as contrata-
ções ocorreram sem ajuda financei-

ra de parceiro.
“O América tem um plantel 

mais caro que no ano passado. Se 
o América tiver que fazer esforço, 
mesmo sem investidor, para trazer 
um jogador, porque ano passado 
não tínhamos investidor e nós trou-
xemos, nós vamos trazer”, reiterou 
o dirigente.

O jogo de Volta da Copa do Bra-
sil será no dia 14, no Estádio Nilton 
Santos, no Rio de Janeiro. 

Pelo Brasileirão, o América volta 
a campo neste sábado, quando terá 
confronto direto diante do Goiás, 
às 18h, no Independência. Em caso 
de triunfo, o Coelho deixará a zona 
de rebaixamento e mandará de vol-
ta para o grupo dos quatro últimos 
o Esmeraldino, que tem dois pon-
tos a mais na classificação. (Superes-
portes)

Recém-coroada tricampeã da 
Meia Maratona Internacional de 
Belo Horizonte, uma das mais im-
portantes provas do calendário e 
atletismo no Brasil, a itabirana La-
rissa Quintão coleciona mais que 
uma galeria extensa de grandes 
resultados no atletismo, mas uma 
história de dedicação e amor ao es-
porte que vem desde criança.

Mas antes de entrar na história 
de Larissa no esporte, é importan-
te citar que no domingo (26/6), a 
corredora conquistou pela terceira 
vez a Meia Maratona Internacional 
de Belo Horizonte, completando 
o percurso de 21 quilômetros em 
1h17m30s – tempo superior ao da 
Meia Maratona do Rio, uma sema-
na antes, da qual ela foi segunda 
colocada, terminando a prova em 
1h19m55s.

Em entrevista ao Superesportes, 
Larissa Quintão contou que sua re-
lação com atletismo começou cedo, 
quando tinha somente cinco anos.

“Comecei com cinco anos. Meus 
pais me inscreveram numa corrida 

na minha cidade mesmo, Itabira, 
e aí completei a corrida que era 
de 6 km. Depois disso, não parei 
mais, mas era uma brincadeira. 
Não tinham muitas corridas, prin-
cipalmente para crianças, então eu 
levava como brincadeira. A partir de 
2010 comecei a levar mais a sério e 
a realmente a seguir treinamento.”

A corredora falou sobre a emo-
ção de vencer uma prova como a 
Meia Maratona Internacional da 
BH. Segundo ela, por ser mineira, 
correr na Pampulha tem um sabor 
especial. 

“Correr na Pampulha para mim 
é sempre especial, gosto muito, ain-
da mais sendo mineira. E essa cor-
rida, a Meia Maratona Internacional 
de Belo Horizonte, é mais especial 
porque tem um desafio extra, que 
é o percurso dentro do zoológico. 
Além de ser desafiador, é muito bo-
nito. E em especial essa prova, é a 
terceira vez que ganho, então tem 
um gostinho especial.”

ROTINA DE TREINOS - Larissa 

contou como é a preparação dela 
para as provas que vem disputan-
do e conquistando excelentes re-
sultados.

“Treino todos os dias no perí-
odo da manhã, vou na academia 
uma vez na semana e sempre que 
preciso tenho apoio de fisiote-
rapia aqui em Itabira mesmo, na 
minha cidade”, afirma.

Mesmo com toda dedicação, a 
corredora divide seu tempo entre 
o esporte e o trabalho de profes-
sora, situação que ela credita à di-
ficuldade de arrumar patrocínio. 

“Sou professora, então tra-
balho meio período. Treino no 
período da manhã e me dedico à 
escola no período da tarde. Mas 
escola nunca é só na escola, então 
tenho que conciliar as viagens, 
e às vezes é difícil. Às vezes, não 
tenho tempo necessário de des-
canso, mas por falta de patrocínio 
preciso do trabalho na escola para 
conseguir me manter nas viagens, 
as inscrições, os gastos que tenho 
com a corrida.”

O ATLETISMO NA VIDA DA 
CAMPEÃ - Larissa conta que, hoje, 
seu foco está no aprimoramento 
pessoal e em disputar compe-
tições que se encaixem melhor 
com sua rotina. “Não tenho um 
objetivo específico. Treino diaria-
mente para melhorar minhas mar-
cas, meus tempos, subir ao pódio. 
Começa o ano e já olho algumas 

provas, e sempre tem muitas, en-
tão a gente pode escolher quais. 
Às vezes a que dá e é mais per-
to, para conciliar também com o 
trabalho. Tudo tem que ser bem 
observado.” 

A atleta diz que enxerga a corri-
da como um trabalho, um hobby e 
uma paixão. Algo que faz parte de 
sua vida tão intrinsecamente que 

não consegue se imaginar sem ela.
 “Não me vejo sem a corrida, ela 

faz parte da minha vida. Treino, me 
dedico, porque além de tudo eu 
gosto. Além de ser uma profissão 
é um prazer, um amor, melhora de 
vida, de qualidade de vida. Hoje em 
dia a gente fala tanto disso, do bem-
-estar, da saúde, então uni o útil ao 
agradável”, destaca.
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CIDADE HOSPITALEIRA

NO PRÓXIMO domingo, a nossa querida MONTES CLAROS es-
tará completando 165 anos e fico como um dos filhos desta cidade, 
onde nasci e cresci orgulhoso de ver que está crescendo cada vez 
mais. Outro fato que sempre me alegra é quando encontro pessoas 
de outras cidades que vieram residir e dizem estarem adorando a 
HOSPITALIDADE e o carinho de amigos que estão fazendo. Moc é 
realmente o lugar que nunca eu quis sair, pois desde do início da 
minha carreira de jornalismo, recebi propostas para trabalhar em 
Beagá e fixar residência. Mas jamais quis. Escrevi, como sabem, du-
rante vários anos em jornais importantes da capital como DIÁRIO 
DE MINAS, JORNAL DA CIDADE DE MINAS, HOJE EM DIA, etc, mas 
meu lugar sempre foi aqui nos “Montes Claros”, com muito orgulho. 

RECADO DIRETO PARA AMÉRICA 

Em entrevista à TV americana Fox News, o presidente Jair Bolso-
naro (PL) disse que uma vitória da esquerda nas eleições de outubro 
deste ano fará com que esta ala se perpetue no poder. “Se a esquerda 
voltar ao poder, na minha visão, nunca mais deixará o poder e este 
país seguirá o mesmo caminho da Venezuela, Argentina, Chile e Co-
lômbia. O Brasil será mais um vagão deste trem”, disse Bolsonaro, 
em trecho de entrevista ao apresentador Tucker Carlson, exibido no 
horário nobre da emissora nesta quarta (29). “Os perdedores serão 
a população brasileira e a própria esquerda. Toda a América do Sul 
será pintada de vermelho, se você me entende, e os EUA se tornarão 
um país isolado”, prosseguiu Bolsonaro.

VAMOS TRABALHAR GENTE

EM QUASE todos os setores, há reclamações da FALTA DE MÃO 
DE OBRA QUALIFICADA, por isso estamos vendo crescer o desem-
prego. Realmente não dar para entender, pois trabalho existe, mas 
pelo visto muitos TRABALHADORES estão só querendo viver com 
os benefícios do Governo e contentar com muito pouco. Nesta crise 
que estamos vivendo, depois de saquearem o Brasil, veio a PANDE-
MIA, durante dois anos, agora a Guerra, a crise não é só no Brasil 
mas mundial...

FRANÇA BAIXANDO A CRISTA 

Marcio França (PSB) até que suportou bem as pressões. Mas po-
derá abandonar o barco da pré-candidatura ao governo de São Paulo 
e se refugiar na canoa de candidato ao Senado com apoio de Fernan-
do Haddad. O PT parece ter ganhado a parada. Lula teria costurado 
bem. Quando França fará o anúncio?

VAREJO 

A Shopee está se tornando uma pedra cada vez maior no sapato 
das varejistas brasileiras. Levantamento da agência Conversion mos-
trou que o app da empresa asiática teve no mês de maio mais acessos 
que os das concorrentes Magalu, Americanas e Casas Bahia somados.

12 SOcial

ATERRISSANDO hoje aqui em Moc para o niver da neta Rafa, 
filha de Claricinha, a sempre linda MARIA INÊS NARCISO com o 
esposo PAULO CÉSAR OLIVEIRA. Aliás, ele e o filho Gustavo César 
estão a mil na organização da CONEXÃO EMPRESARIAL que voltará a 
acontecer na bela cidade de Tiradentes.

TERCEIRA VIA: Foi para o beleléu, segundo muitos analistas. 
Ciro Gomes deve entrar na faixa dos dois dígitos, ou seja 10% de 
intenções de votos. Simone Tebet terá fôlego? É a candidata de con-
tingentes médios. Pelo menos, nas expectativas.

GUARDEM ESTA DATA: 24 de setembro, quando depois de dois 
anos voltarei a comemorar mais um aniversário de nascimento e 56 
anos de jornalismo, em grande estilo. Este ano será em uma recep-
ção mais descontraída e super fashion. Aguardem

AS SECRETARIAS estaduais e municipais de Saúde registraram 
76.638 novos casos de Covid-19 nas últimas 24 horas em todo o país. 
Foram confirmadas no mesmo período 316 mortes por complicações 
associadas à doença. Os dados estão na atualização do Ministério da 
Saúde divulgada nesta terça-feira (28). Com as novas informações, o 
total de pessoas infectadas pelo novo coronavírus durante a pande-
mia já soma 32.206.954.

CRISTIANINHO LIMA, leia-se Soctur Turismo, já preparando 
para levar no próximo mês muitos e muitos jovens daqui de Moc 
para a DISNEY E NOVA YORQUE. Este é o sonho dos que fazem seus 
15 anos. A equipe comandada por Cristianinho é super organizada e 
há vários anos fazem esta excursão e a moçada adora. Muitas jovens 
não estão querendo festas de debut e sim viagem. Certíssimas, pois 
adquirem mais cultura.

EM SÃO PAULO, petistas dão como certa a desistência de Márcio 
França (PSB) da disputa pelo governo, mas a demora em anunciar 
isso está irritando a cúpula do partido. Com a saída de França, o 
Estado deve repetir a polarização nacional, com Fernando Haddad 
(PT) e Tarcísio de Freitas (Republicanos), candidato de Bolsonaro.

HOJE É SEXTA-FEIRA, dia de sair da toca e deixar a VIDA NOS 
LEVAR como na bela música. Vamos rever amigos nos restaurantes e 
botecos, inclusive estarei como sempre firme no BARZINHO FALA 
FINA, esperando todos para esquentar com variados caldos, pois o 
frio realmente tem aumentado como nunca foi visto.

VAP & VIP

EXPOMONTES 2022- Começa hoje, a grandiosa festa 
agropecuária de Montes Claros e uma multidão estará in-
vadindo literalmente o PARQUE DE EXPOSIÇÕES. Infeliz-
mente, desde que o último presidente da Sociedade Rural 
terceirizou parte do Parque, não temos mais o GLAMOUR 
de antigamente, onde os criadores, familiares e um verda-
deiro desfile de mulheres bonitas, circulavam pelos BAR-
ZINHOS promovendo grande confraternização de amigos. 
Hoje, a nossa EXPÔ é baseada mesmo nos grandes leilões 
de animais de alto nível e a galera curtindo os famosos sho-
ws. Este jornalista ainda se sente um pouco magoado pela 
falta de consideração em terceirizarem o BARZINHO DO 
THEO que durante mais de três décadas foi o QG de mui-
tos e recebi ali inúmeras autoridades. Falou mais forte a 
ganancia financeira, mas tudo bem, vida que segue e vejam 
nesta foto que estou abrindo a página de hoje, como eram 
os BARZINHOS que foram destruídos e terceirizados. Por 
isso mesmo, durante a importante festa agropecuária es-
tarei relembrando nas minhas colunas OS GRANDES MO-
MENTOS DO ‘BARZINHO DO THEO’ que todos sentem falta 
nesta época.

O PRESIDENTE DA SOCIEDADE RURAL Moacir Basso, 
que sempre foi um diretor dos mais atuantes, está coman-
dando a festa deste ano e foi a Brasília convidar o PRESI-
DENTE BOLSONARO para vir prestigiar o megaevento que 
é um dos mais importantes do país. Bolsonaro ficou de 
olhar sua agenda e confirmar. Tomara que ele venha...

RELEMBRANDO o ‘BARZINHO DO THEO’: Quando foi 
presidente da Sociedade Rural, OSMANE BARBOSA NE-
TON, seguindo a tradição, pois seu avô também foi um dos 
grandes líderes ruralista, brilhou como nunca na realização 
da EXPOMONTES e está aí ao lado de Gisele e o diretor Pe-
res  Figueiredo com Renata.

PAULO E MARIA LUIZA MEIRA ARAÚJO, vendo com mui-
ta emoção a família crescer cada vez mais e estão aí com 
as filhas Ana Paula e Maria Thereza, os genros, Alex Brant 
Paulino, Joaquim Fernandes e os netos, Maria Clara, Maria 
Vitoria, Ana Guilia e Alex Filho, nos dois anos da neta Maria 
Clara.  

A JORNALISTA e dinâmica FELICIDADE TUPINANBA, es-
teve tomando posse como a nova Presidente do ROTARY 
CLUBE LESTE, em uma cerimônia das mais concorridas. 
Como é uma mulher de muita visão e sempre gostou deste 
clube de serviços, certamente fará um trabalho brilhante. 
Aplausos para a querida Felicidade.

DESTAQUE para este casal que faz sucesso nos projetos 
de arquitetura e design em Belo Horizonte, João Carlos de 
Araújo Moreira Filho e Maria Thereza Terence.

VEJA QUE BELA foto em família, ou seja, Gustavo e Cla-
ricinha Narciso Miranda Arruda, com os filhos, Renatinho, 
Bruno e a princesinha Rafa que estará comemorando seu 
primeiro ano de vida hoje. Amanhã, Claricinha, sempre lin-
da com cara de 30, estará comemorando seus 40 anos du-
rante um almoço no “Galo Garden”. 

UM BRINDE para estas amigas que amo muito: Fernanda 
Lanza Vieira Pereira, Marisa Brandão e Jordana Lanza Viei-
ra Pereira.

COMO ESTAMOS em época de exposição, vale lembrar 
esta foto histórica, ou seja, do presidente Juscelino Kubist-
chek discursando na inauguração do Parque de Exposições 
em 03 de 1957 vendo o então prefeito Geraldo Athayde, Ul-
badino Assis, João Alencar Athayde, José Maria Alkimim, 
entre outros...

LAMENTAVELMENTE, o governador Zema, não virá pres-
tigiar a nossa grande EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA, o que 
achei uma falta de consideração com os pecuaristas, pois 
em ano de eleições ele jamais poderia quebrar esta tradição 
do grande certame que sempre é aberto pelo GOVERNA-
DOR DO ESTADO. Realmente, nosso governador PISOU NA 
BOLA e não tem dado o devido valor aos eventos importan-
tes deste sertão Norte-Mineiro.


